New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 2733 - 2776

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

2733 - La conformité à la Loi - l'Ordre voulu par Dieu - la Perfection

2734 - L'Apparition visible du Seigneur – «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom....»

2735 - La Grâce de l'incarnation comme homme

2736 - La transmission des pensées du Royaume de Lumière à la Terre

2737 - Dieu se révèle aux hommes mais Il n'est pas reconnu

2738 - Consolant encouragement

2739 - La foi dans la Force et la Puissance de Dieu

2740 - La lutte entre des différentes orientations spirituelles agréées par Dieu

2741 - Parcours terrestre manqué - parcours de développement répété - l'Aide de Dieu

2742 - Organisations religieuses - leur caducité

2743 - Le bas état spirituel - négateur de Dieu – leur éducation

2744 - Les forces de la nature inexplorées – leur action élémentaire

2745 - L'Aide de Dieu - la Grâce - l'utilisation de la libre volonté

2746 - La filiation de Dieu – leur activité dans l'au-delà

2747 - Exhortation à l'amour - la misère du temps

2748 - La dépendance spirituelle - Enseignements de la foi dans la contrainte - Récompense ou bien punition

2749 - Les Voies de Dieu sont souvent incompréhensibles

2750 - Moyens de la Grâce, l’action dans l'amour et la prière

2751 - Amour et Vérité - la Parole de Dieu

2752 - Paroles d'Amour du Père

2753 - Trésors spirituels - Patrimoine mental - l'au-delà

2754 - La transformation de la Terre - la nouvelle Terre - la loi du temps

2755 - Nouvelle Époque de Libération - État paradisiaque – Lutte Renouvelée

2756 - La Force de l'Esprit

2757 - La Volonté de Dieu et la Concession de Dieu

2758 - L'apport de la Force de Dieu dans la lutte pour la foi

2759 - Observations intérieures et connaissance de soi-même

2760 - Le but des Commandements divins - l'éternelle Béatitude

2761 - La juste connaissance signifie le développement vers le Haut

2762 - «Ouvrez vos cœurs....»

2763 - L'inconstance des biens terrestres - leur destruction

2764 - La Substance primordiale de la Création est l'Amour

2765 - Paroles du Père

2766 - Paroles du Père - Parole de Dieu

2767 - Foi dans la continuation de la vie de l'âme – Grâce de Dieu

2768 - Signification de la mort sur la Croix de Jésus et des conséquences d’un refus

2769 - La demande de Force - la Grâce - la prière

2770 - La Liaison de Dieu avec Ses créatures et Ses Créations

2771 - La foi en Dieu comme Origine de la Création

2772 - Condition préalable à l'éclairage intérieur

2773 - L'effet du chemin de vie sur un peuple entier

2774 - Rétrogradation dans le développement - Décadence spirituelle et terrestre

2775 - Incarnation – Instincts – Etapes préliminaires

2776 - La volonté de vivre – la peur de la mort

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La conformité à la Loi - l'Ordre voulu par Dieu - la Perfection

B.D. 2733 from 11 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

La régularité qui est visible par l'homme témoigne d'une certaine conformité à la Loi, chose qui est acceptée par lui comme entièrement naturelle, parce qu'il ne la connaît pas autrement. Avec cela le lever et le disparaître de toutes les choses peut déjà être étudié dans ses différentes phases, l'homme connaît chaque processus de développement et le devenir de toutes les choses qui lui sont visibles, dès qu’il leur confère un peu d'attention. Cette conformité à la Loi allège la recherche des hommes, parce que de cela ils peuvent tirer des conclusions et sur celles-ci édifier à nouveau leur savoir. Mais les hommes pénètrent seulement dans les lois de la nature, ils font des recherches seulement sur ce qui n’est pas ainsi, mais toutefois pas sur le pourquoi c’est justement comme c’est. Ils considèrent certes la conséquence naturelle comme un but et le but comme la cause, mais ils ne savent toutefois pas que la cause comme aussi le but de chaque conformité à la Loi doit être cherché et trouvé seulement spirituellement, que le développement spirituel conditionne tout le naturel dans sa conformité à la Loi. Et même la vie spirituelle se déroule dans une certaine régularité, c'est-à-dire, dans le Royaume spirituel il existe seulement une Volonté, et l’activité spirituelle se déroule selon celle-ci dans l'Univers entier, dans le Royaume terrestre et dans celui spirituel. Et vu que cette Volonté est couplée avec une incomparable Sagesse, elle doit aussi être constante, elle ne peut pas toujours changer, parce que cela ne coïnciderait pas avec l'incomparable Sagesse de Dieu. Et donc même dans le Royaume spirituel le développement constant vers le Haut est subordonné à une certaine conformité à la Loi, et cela est à entendre sous un aspect purement spirituel, tout se déroule dans un Ordre voulu par Dieu et le Royaume spirituel est avec cela un Synonyme de Perfection dès que le spirituel se soumet à cet Ordre, donc il s'est approprié la Volonté de Dieu. La Création terrestre est une pensée de Dieu devenue Forme, qui doit faire entrer le spirituel imparfait dans l'Ordre divin; il doit parcourir son chemin à travers toutes les Œuvres de Création, donc il doit obligatoirement s’adapter à l’Ordre divin, parce qu’il ne peut pas inverser la conformité à la Loi de la nature, de même que l’homme en tant que tel ne peut pas le faire, même lorsqu’il accomplit des œuvres de destruction qui sont contraires à l'Ordre divin, qui vont contre la Volonté de Dieu. Mais il n'est pas en mesure d’inverser les lois de la nature ou bien de les suspendre. Dans le Royaume spirituel le spirituel à travers son adversité peut s'exclure de l'Ordre divin, donc s'arrêter loin de Dieu dans sa volonté. Mais il ne sera alors jamais parfait, donc il ne pourra pas appartenir au Royaume spirituel qui signifie Béatitude et très pleine Harmonie, parce que ce Royaume spirituel est gouverné par la Volonté divine et par l'Ordre divin, mais ce spirituel imparfait de toute façon sera de nouveau forcé par la Volonté divine de refaire un parcours ultérieur de développement dans une certaine régularité, tant que sa dernière étape ne correspondra pas librement à l'Ordre divin. Les Créations de la nature sur la Terre en fournissent la meilleure démonstration. Les lois de la nature sont inexorables, et là où elles ne sont pas respectées, la mort et la dissolution sont presque toujours la conséquence. Et avec cela les hommes se rendent compte que rien n’est arbitraire, mais que sur tout il y a une Volonté qui se manifeste dans chaque Œuvre de Création, c'est-à-dire que sa conformité à la Loi doit être respectée. Et cette régularité est fondée dans la très profonde Sagesse et l'Amour de Dieu, parce que d’une certaine manière cela est la condition préalable pour la Perfection.

Amen

L'Apparition visible du Seigneur – «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom ....»

B.D. 2734 from 12 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Dieu se fait reconnaître lorsqu’on s'occupe de Lui; Il demeure au milieu des Siens, mais plutôt invisiblement, mais pour la fortification de la foi Il se révèle d’une manière différente. Il parle avec les hommes par Son Esprit mentalement ou bien même de façon audible, donc Il demeure dans la Parole parmi les hommes qui L'aiment et qui observent Ses Commandements. Mais Il paraîtra aussi visiblement à certains dont l'amour pour Lui est profond et qui sont prêt à se sacrifier. Mais seulement peu Le reconnaîtront, parce qu'Il sera entre eux dans une Figure simple et seulement l'amour du cœur le reconnaîtra, parce qu'on se sentira fortement attiré par Lui et dans cela il faut reconnaître la Proximité du Seigneur. Il règnera le calme, la paix et l’accord entre les hommes, là où le Seigneur se tient visiblement, et chacun ira à la rencontre de l'autre avec amour, et Il Sera tout à coup entre eux comme Celui qui partage les mêmes idées avec eux et l'Amour rayonnera et rendra les hommes heureux. Son regard reposera sur les Siens plein de Suavité et de Bonté, et Sa Parole sera réconfortante car elle offrira la Force, et les hommes seront pris d'un grand calme et chaque cœur sera tourné vers Lui rempli d'amour, chaque oreille accueillera Sa Parole. Et tout à coup il disparaîtra de leurs yeux et dans cela ils reconnaîtront Qui demeurait parmi eux. Son Apparition fortifiera la foi des hommes, tous les doutes s’évanouiront et plein de courage ils iront confesser Son Nom et maintenant ils s'emploieront pour Lui et rien ne les effrayera, quoi qu’ils entreprennent, parce qu’ils se sentent accompagné par Celui Qui peut aplanir toutes les voies. Le Seigneur viendra chez les Siens, lorsqu’ils seront dans une grande misère, visiblement et invisiblement, mais toujours perceptiblement dans le cœur de ceux qui L'aiment. Il se montrera à tous ceux qui sont rassemblés en Son Nom, ou bien aussi aux individus qui sont particulièrement fort dans la foi et dans l'amour. Ainsi un individu pourra Le contempler, tandis que les autres ne pourront pas Le voir. Cependant Il sera toujours présent invisiblement, là où deux ou trois sont rassemblés en Son Nom. Ainsi chaque individu peut donc puiser une forte foi dans cette Promesse de Jésus, s’il tient toujours devant ses yeux Ses Paroles: «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux ....». Sa Parole est Vérité, et là où demeure le Seigneur, là l'homme n'a plus rien à craindre du monde. Dieu se révélera partout où se trouve une petite communauté d'hommes qui craignent Dieu et qui sont profondément croyants, là Il Se fera même reconnaître dans le temps qui arrive, pour les fortifier pour la lutte qui s'enflammera contre la foi. Déjà longtemps avant Il descend sur la Terre dans la Parole pour les hommes et avec cela Il montre qu'Il demeure au milieu d'eux, qu’Il vient à chacun qui veut L’entendre, pour qu'il puisse prendre connaissance de Son Amour qui toujours pourvoit les Siens, qu'Il a élus comme Ses combattants. Lorsque ce sera nécessaire, il paraîtra même visiblement, lorsque Sa Parole aura fait éclater l'amour dans leurs cœurs et par l'amour ils sont devenus capables d'accueillir en eux Son Image, de Le contempler avec l'œil charnel et spirituel. Et l'Image se plongera profondément dans le cœur et l'homme pourra toujours Le voir lorsque sa foi aura besoin d'une fortification. Il pourra toujours de nouveau puiser la Consolation et la Force, parce que l'Amour du Seigneur est permanent pour ceux qui L’aiment de tout leur cœur.

Amen

La Grâce de l'incarnation comme homme

B.D. 2735 from 12 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Une très petite partie des hommes se rend compte que la vie terrestre est une Grâce pour eux et qu'ils doivent la valoriser, autrement ils ne respectent pas cette Grâce et se privent de beaucoup de Bénédictions. Mais ils ne peuvent pas s'excuser du fait de leur ignorance et donc ils doivent répondre pour le mépris de la Grâce. À chaque homme elle est offerte et chacun peut employer son esprit et réfléchir sur ce qui lui a été offert et s’il a une sérieuse volonté pour le bien et le juste il aura aussi de justes pensées sur le but de sa vie terrestre. Mais sa volonté est libre et il peut aussi refuser les justes pensées, seulement il devra en répondre à cause de sa volonté corrompue. La Grâce de l'incorporation sur la Terre est la conclusion d'une période de développement infiniment longue de l'âme. La vie terrestre est très brève en comparaison de la longue période de développement antérieure et elle est de toute façon déterminante pour toute l'Éternité. La vie terrestre est une Grâce, parce que Dieu donne à l'homme avec cela l'occasion de s'ôter toute chaîne et de devenir totalement libre et Il donne à l'homme faible tous les moyens imaginables d'Aide pour atteindre ce but. Cette Grâce n'est pas reconnue et donc non évaluée comme Grâce, comme un Cadeau que l'Amour de Dieu fait à Ses créatures pour apporter à celles-ci la Lumière dans la nuit de l'esprit. Les hommes passent indifférents outre cette Grâce. Ils vivent certes leur vie, mais d’une manière entièrement erronée. Ils désirent ce qu'ils doivent dépasser et méprisent ce vers quoi ils devraient tendre, donc ils ne peuvent pas mûrir, mais restent arrêtés dans leur développement s'ils ne reculent pas. Leur parcours terrestre antécédent infiniment long a été inutile, et la Grâce de l'incorporation comme homme ne lui a procuré aucun progrès, autrement il remercierait Dieu au-delà de toute mesure pour avoir reçu la vie terrestre de Lui. Seulement celui qui reconnaît cela comme une grâce, l’utilisera et pourra enregistrer du succès pour son âme. La Vie dans l'Éternité ne peut pas être encore présentée à l'homme, autrement sa libre volonté serait en danger de devenir non-libre. Il doit se développer vers le Haut entièrement librement, et pour cela il a à sa disposition d’innombrables occasions, d’innombrables moyens auxiliaires, qui sont tous des Grâces, pour lui rendre facile sa vie terrestre. Dieu emploie toutes ces Grâces dans Son très grand Amour envers les hommes; mais la plus grande Grâce est que l'âme ait pu s’incorporer dans un homme, qu’il lui soit offert toutes les occasions pour que, maintenant à travers cette incorporation, elle ait l'opportunité de pouvoir s'unir avec Dieu, et d’être constamment assistée par des êtres de Lumière qui peuvent l'aider à atteindre le but. Mais si l’homme ne s'occupe pas de cette grande Grâce, il perd à nouveau d’autres Grâces et vit inutilement sa vie terrestre, c'est-à-dire qu’il ne poursuit pas l'unique but, l'unification avec Dieu. L'homme vit seulement sa vie terrestre, et pour cela il utilise la force vitale qui lui afflue et laisse entièrement inaperçue l'âme. Et ainsi il abuse donc de la Grâce de l'incorporation et donc il doit en répondre devant Dieu.

Amen

La transmission des pensées du Royaume de Lumière à la Terre

B.D. 2736 from 13 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Au travers de la transmission de pensées du Royaume de Lumière à l'homme sur la Terre il peut être transmis un savoir exceptionnel d’une manière qui ne semble pas du tout surnaturelle. Et les hommes ne s’offusquent pas pour cela, parce qu'ils considèrent les pensées comme provenant d’eux-mêmes. Mais cela provient de l’activité des êtres dans le Royaume spirituel, autrement l'homme serait totalement sans pensées, si l’on ne compte pas les pensées purement terrestres qui sont simplement des fonctions des organes corporels. L'homme ne sait pas ce qu'est la pensée; il se voit lui-même comme créateur de chaque pensée alors qu’il est seulement une station d'acceptation du rayonnement des êtres du Royaume de l'au-delà. La pensée est donc un courant de Force qui dure toujours, mais qui maintenant peut être d'effet bon comme aussi mauvais, selon la volonté de l'homme ou selon la source de ce courant de Force. Comme sur la Terre les hommes échangent réciproquement leurs pensées, ainsi les êtres de l'au-delà cherchent à se manifester, et ils peuvent le faire seulement mentalement, parce que l'activité des pensées est leur vraie vie. La vraie pensée d'homme à homme naît dans le cœur, avant que l'homme l'exprime. Et dans le cœur elle doit d'abord avoir été mise par ces Forces, pour que l'être de l'au-delà puisse parler avec l'homme, mais pas d’une manière audible, seulement mentalement, et seulement dans un second temps la volonté de l'homme met en valeur cette pensée. Le contenu des pensées qui sont transmises aux hommes est fonction du degré de maturité de l’offrant. Les êtres de Lumière transfèrent un savoir profondément spirituel sur les hommes, et ils leur expliquent toutes les questions et les doutes qui concernent Dieu et l'Éternité; ils lui fournissent des éclaircissements sur leur vraie tâche sur la Terre. Ils répandent seulement la plus pure, la plus lumineuse Vérité, parce qu'ils sont en contact direct avec Dieu. Mais des êtres qui n'ont pas encore atteint ce degré, qui sont eux-mêmes encore ignorants parce qu'ils sont imparfaits, cherchent aussi à transférer leurs pensées sur les hommes, parce que tous possèdent la poussée de transmettre. Mais ces pensées ne correspondent pas à la Vérité, parce qu'eux-mêmes ne connaissent pas la Vérité et se trouvent dans des pensées erronées par l'influence contraire à Dieu. Et par conséquent ils cherchent à pousser aussi les pensées des hommes dans une direction qui correspond plus à la volonté de l'adversaire de Dieu; ils les guident sur des choses terrestres, parce qu'ils sont eux-mêmes dans ce savoir. Donc les pensées terrestres sont influencées dans un certain sens par les êtres de l'au-delà; elles sont acceptées et élaborées immédiatement par les organes de la pensée, tandis que les pensées spirituelles naissent dans le cœur, parce qu'alors l'esprit de Lumière parle à l'esprit de Lumière, parce que l'esprit dans l'homme, l’étincelle divine, accueille la manifestation des êtres de Lumière et la guide maintenant du cœur au cerveau, où la volonté de l'homme les insère à ses pensées. C’est toujours un échange de pensées de l'au-delà vers la Terre, mais l’homme détermine lui-même au moyen de sa volonté quels êtres s'expriment. Du fait de son désir pour le monde l'homme est accessible à l'influence de ces êtres qui ont leur sens encore tournés vers ce qui est terrestre et donc ils ont peu de savoir spirituel et lorsqu’ils s'expriment sur cela, ils transmettent à l'homme seulement des pensées fausses. En revanche l'homme qui désire la Vérité, donc qui tend au savoir spirituel, est pourvu seulement par des porteurs de la Vérité. Ils transmettent leur Force sous forme de pensées sur les hommes, et l'homme doit devenir savant, lorsqu’il s’occupe de telles pensées. Parce qu'elles ne sont pas procédées de lui-même. La pensée est un bien spirituel, donc c’est quelque chose qui ne passe pas, qui ne se termine pas avec la mort de l'homme, mais qui continue à exister dans le Royaume spirituel, en recélant seulement de la Vérité ou de l'erreur selon la volonté et le chemin de vie de l'homme. Et les deux types d'êtres de l'au-delà cherchent à transférer leurs pensées sur la Terre, en cherchant à influencer les pensées de l'homme.

Amen

Dieu se révèle aux hommes mais Il n'est pas reconnu

B.D. 2737 from 13 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'Amour divin Se révèle aux hommes pour les aider, mais les hommes ne Le reconnaissent pas, l'obscurité spirituelle est si grande que même la Lumière qui pénètre dans l'obscurité n'est plus reconnue. Ainsi les hommes pourraient expérimenter les choses les plus merveilleuses, mais ils ne s’en occupent pas. Et lorsque Dieu Se révèle à eux dans la Parole, ils ne La saisissent pas et ils se détournent de Lui. Mais Dieu dans Son Amour se porte toujours de nouveau près d'eux, parce qu'Il a de la Compassion pour l'humanité qui est arrivée dans les réseaux de capture de Satan et qui ne peut pas s’en libérer avec sa propre force. Donc Il s’annonce Lui-Même à eux clairement. Le Ciel et la Terre trembleront et Sa Voix résonnera fort et audible, pour que chacun puisse l’entendre. Et de nouveau Dieu se révèle aux hommes à travers les puissances de la nature et Sa Voix ne peut pas ne pas être entendue. Mais même au travers de cela Dieu ne sera pas reconnu, parce que les hommes sont de sens obtus et ne veulent pas se plier à un Pouvoir supérieur. Mais Dieu ne peut pas Se manifester plus clairement, s'Il ne veut pas limiter les hommes dans leur liberté de foi. Son Amour est immuable, et Il ne laisse pas tomber Ses créatures qui sont procédées de Lui, mais tant qu'elles ne reconnaissent pas l'Amour de Dieu, Lui-Même ne peut pas Se manifester comme Force. Mais pour que les hommes se rendent compte de l'Amour de Dieu, Il Se montre avec évidence Lui-Même et Son Action. Il parle avec les hommes partout et en tout temps, s'ils veulent L’entendre et Il transmet Sa Parole à ceux qui ne s'unissent pas avec Lui-Même mais qui veulent accueillir Sa Parole. Mais les hommes qui sont de bonne volonté, reconnaîtront toujours que Dieu cherche toujours à leur apporter la connaissance de Son Amour, de Sa Force et de Son Pouvoir. Il veut Se révéler aux hommes comme un Être rempli d'Amour et de Bonté et Il veut que les hommes aiment cet Être et se soumettent à Lui. Il veut qu'ils Le reconnaissent comme leur Père et Créateur et établissent avec Lui le rapport d'un fils envers son Père, pour qu'Il puisse les aider en tout temps lorsqu’ils ont besoin de Son Aide. Donc Il S'annonce à eux partout où cela est possible et dans des modalités les plus diverses. Les hommes tout seuls ne se tournent pas vers Lui, parce qu'ils ne croient pas dans Son Existence, parce qu'ils sont si loin d'une vraie foi qu'ils ont perdu le Concept de Dieu. Et par conséquent Il doit de nouveau Se montrer, Il doit de nouveau Se révéler pour qu'ils deviennent de nouveau croyants et croient en Lui, en Son Pouvoir et en Sa Vigueur. Ils ne s'occupent pas de Son Règne et de Son Action s'Il ne Se manifeste pas d’une manière extraordinaire et même alors ils sont seulement peu à Le reconnaitre. Mais pour ne pas mettre en danger la liberté de foi des hommes, Dieu ne Se manifeste pas de sorte que l'homme soit forcé à croire en Lui, mais tout se produit dans le cadre de la spontanéité, sauf dans peu de cas, lorsqu’Il s'approche avec évidence des croyants, qui avec cela ne courent plus aucun danger, parce qu'ils croient en Lui et en Son Pouvoir. Maintenant Il peut être indiqué au prochain et celui-ci peut encore arriver à la foi s'il est de bonne volonté, c'est-à-dire s’il tend au bien et a seulement besoin d'un coup de pouce pour chercher Dieu, lequel Se laissera ensuite trouver. Dans le temps qui arrive les signes que Dieu donne aux hommes augmenteront, pour qu'ils doivent Le reconnaître, Sa Gouvernance et Son Action se manifesteront d’une manière évidente, parce que la misère spirituelle du temps l’exige et parce que les hommes sont moins réceptifs que jamais pour quelque chose d'Extraordinaire et ils cherchent à expliquer tous ces phénomènes intellectuellement. Donc de tels phénomènes ne signifient aucune contrainte de foi pour les hommes, mais ils procureront aux croyants une augmentation de la Force et une forte foi. Donc Dieu Se révèle aux Siens ainsi qu’à ceux qui veulent revenir à Lui, et auxquels il manque seulement la Force et la foi. Il aide ceux-ci pour qu'ils Le trouvent, Lui-Même vient à eux et sera reconnu, là où la volonté de l'homme ne s'est pas totalement éloignée.

Amen

Consolant encouragement

B.D. 2738 from 14 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Apportez-Moi votre volonté, pour que Je puisse vous embrasser avec Mon Amour. Je veux vous aider dans toutes vos misères, si seulement vous croyez solidement en Moi, car ainsi vous montrez votre appartenance à Moi par votre foi; parce que pour les Miens Je suis un Soutien constant, Je suis toujours près de Miens, ils sont Mes fils que Je ne laisse pas dans la misère. Vous devrez souvent montrer votre foi, le monde vous opprimera durement et voudra vous affaiblir. Mais alors invoquez-Moi, regardez confiants vers Moi et Mon Amour vous assistera et vous fortifiera. Tant que vous restez unis avec Moi, tant que votre cœur se réfugie en Moi, vous n'êtes pas seuls et abandonnés, parce que Je suis toujours proche de vous, parce qu'au travers de votre volonté vous vous sentez comme Mes fils, parce que vous Me reconnaissez comme votre Père et avec cela vous Me donnez aussi le Droit de vous pourvoir et de vous protéger comme un Père. Votre volonté d'appartenir à Moi fait de vous Mes fils, envers lesquels J'ai de la nostalgie, parce que vous êtes une Partie de Moi et vous l’avez reconnu. Donc ne craignez pas lorsque le monde vous opprime, et ne soyez pas découragés et hésitants, parce que personne ne peut vous causer de dommage dans le corps ou dans l'âme, à moins que Je le permette, mais alors c’est Ma Volonté, parce que cela est à l'avantage de votre âme. Vous ne devez jamais craindre, parce que Je vous pourvois et ce que Je laisse venir sur vous, est bien pour vous et Ma Force est constamment à votre disposition, pour vous faire supporter tout. Parce que pour votre prochain vous devrez soutenir des épreuves concernant votre foi, vous devez lui montrer que votre confiance et votre foi ne deviennent pas vacillantes, malgré les attaques et les agressions de la part du monde. Vous devez vous employer pour Mon Nom devant le monde, et vous pouvez le faire seulement lorsque vous croyez solidement que Je Suis toujours avec vous, que Je ne vous laisse pas dans la misère et que Mon Amour vous garde, même lorsqu’il semble comme si le monde prenait le dessus. Plus profonde sera votre foi, plus forts vous serez et plus de résistance vous pourrez opposer au monde. Car la force de votre foi bannit chaque danger, vous pouvez tout faire si vous croyez profondément et irrévocablement que Ma Force coule à travers vous et que pour la Force divine il n'existe aucune résistance. Et ainsi le monde pourra certes vous menacer, mais il ne pourra pas vous vaincre, parce que Je Suis avec vous et parce que personne ne peut Me vaincre. Je Suis avec vous qui voulez être Miens, Je connais votre volonté et votre amour pour Moi, et qu’y a-t-il de plus compréhensible sinon que Moi-même Je porte à votre rencontre Mon Amour et que Je vous prenne sous Ma Garde. Donc n'ayez pas peur, mais fiez-vous à Mon Amour qui vous a saisi et qui ne vous laissera jamais plus retomber.

Amen

La foi dans la Force et la Puissance de Dieu

B.D. 2739 from 15 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

La foi dans la Force et dans la Puissance de Dieu est devenue pour les hommes un concept vide, autrement ils mèneraient une vie différente. Ils se détachent totalement de la crainte de Dieu. Bien qu’ils croient encore dans un Dieu en tant que Force créatrice, cette Divinité leur est totalement lointaine, parce qu'eux-mêmes se croient totalement indépendants d’Elle. Ils ne craignent par conséquent même pas que Dieu puisse leur demander de s’expliquer au moment où il faut rendre des comptes et que donc ils en viennent à sentir Son Pouvoir et Sa Force, sur la Terre ou bien dans l'au-delà. Ils nient tout lien avec Lui dès qu’il leur est fait remarquer sérieusement que Dieu impose aux hommes certaines conditions qui doivent être accomplies. Ils ne croient ni dans le Pouvoir ni dans l'Amour de Dieu, c'est-à-dire ni dans une punition ni dans une récompense pour leur vie terrestre. Ils reconnaissent la Force de Dieu seulement comme Origine de la Création de la nature. Et moins la foi dans la Force et dans le Pouvoir de Dieu est présente chez les hommes moins la Doctrine de l'amour chrétien sera suivie, parce que chacun cherche seulement à faire valoir son propre pouvoir et sa force, parce que dans la Création de la nature on considère que l'être supérieur est celui qui veut commander, c'est-à-dire qui voudrait se soumettre le faible afin de donner l’image d'être le seigneur et se sentir supérieur physiquement au prochain. Dans la foi dans la Force et dans le Pouvoir de Dieu l'homme se sentirait petit et son prochain aussi, chose qui le pousserait à aider celui-ci comme un frère et ne l'élèverait pas au-dessus de lui comme un patron. Seulement une très petite partie des hommes se sent dépendant d’un Être qui est outre mesure puissant et rempli de Force et ils se soumettent à Celui-ci en connaissance de cause. Ils se donnent à Sa Conduite et maintenant ils sont menés par Sa Volonté, tandis que ceux qui sont sans foi laissent toujours valoir leur volonté, donc ils s'éloignent de Dieu, c'est-à-dire qu’ils conservent leur résistance contre Dieu, parce qu'ils ne Le reconnaissent pas. Dieu Se fait certes reconnaître en faisant valoir Sa Force et Sa Puissance dans tout ce qui entoure l'homme et même dans l'homme lui-même. Rien n’existerait sans la Force de Dieu, rien ne pourrait arriver sans Son Pouvoir et seulement dans cela l'homme devrait déjà reconnaître qu'il ne peut pas nier cette Puissance et cette Force à un Être supérieur, parce que lui-même ne peut rien créer tout seul de ce qui l'entoure. Mais il ne s'occupe pas de cette démonstration claire, ou bien il la considère en tant qu’homme entièrement isolé de cette Force créatrice. Il ne reconnaît pas que Celle-ci le saisit, il ne reconnaît aucune Entité, avec laquelle lui-même soit en liaison indissoluble. Et donc Dieu se tient éloigné de lui comme lui se tient à l'écart de Dieu, et Il ne peut pas lui tourner le Rayonnement de Son Amour, mais parfois il lui fait sentir Son Pouvoir, pour qu'il apprenne à Le reconnaitre. Mais cela se déroulera toujours dans le cadre de la spontanéité, pour que l'homme ne soit pas forcé à la foi. Il pourra toujours trouver une explication purement naturelle à cela, lorsque la Puissance et la Force de Dieu se manifestent en lui de sorte que son propre pouvoir et sa force soient ébranlés. Mais cette foi est absolument nécessaire si l'homme veut mener une vie terrestre correspondant à la Volonté de Dieu; parce que seulement lorsqu’il reconnaît une Entité qui est au-dessus de lui, qui est parfaite en tout et qui doit aussi être outre mesure puissante et pleine de Force, il cherche à s'adapter à Elle au travers de sa tendance spirituelle. Ainsi il tend vers le Haut, parce qu'il reconnaît être dans l'abîme, il cherche à établir la liaison avec Elle, pour pouvoir accueillir d’Elle la Force qui rend facile cette remontée. Alors il mène un chemin de vie qui correspond à la Volonté de Dieu. Etant donné qu’il croit, il ne craint pas cette Divinité éternelle, mais il L'aime et cherche de se rendre digne de Son Amour. Dès qu'il tend vers Dieu, il est saisi par Son Amour, et ainsi Il se révèle aux hommes comme l'éternel Amour qui désire Ses créatures.

Amen

La lutte entre des différentes orientations spirituelles agréées par Dieu

B.D. 2740 from 15 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Celui qui veut se déclarer pour Dieu devant le monde, doit avoir une foi convaincue, autrement il ne résistera pas aux persécutions et aux menaces du monde. Car une foi convaincue fait qu’il ne deviendra jamais découragé, parce qu'il ne doute pas de l'Aide de Dieu lorsqu’elle est nécessaire. Mais la foi convaincue ne peut pas être apprise ou transmise scolairement, il doit l’avoir conquise tout seul à travers une sérieuse réflexion et une juste prière. Donc Dieu permet la lutte des différentes orientations spirituelles, pour pousser les hommes avec cela à réfléchir sur le pour et le contre des différents enseignements de la foi. L'homme a été presque toujours poussé dans la direction d'une foi, d'abord contre sa volonté, c'est-à-dire qu’il appartient à la direction de foi qui lui a été présentée comme juste par un prochain, ou bien il a accueilli en lui ses enseignements à travers l'éducation. Donc de nombreuses orientations se retrouvent face à face, et chacune prétend être la juste. Dès que l'homme réfléchit sérieusement, il doit reconnaître que certains enseignements de la foi sont cousus de fil blanc et il doit les rejeter comme inacceptables dès qu'il tend sérieusement à Dieu et à la Vérité. Si maintenant une orientation spirituelle est en danger au travers des dispositions ou des interdits humains, alors l'homme prend particulièrement position et cela est le but ou le motif du fait que Dieu concède ce processus au monde; parce que maintenant il s’est donné l'opportunité d'échanger les opinions les plus diverses et de réfléchir sur chacune d'elles. Dans le monde rien ne se passe sans but, même là où la volonté humaine tend au contraire, Dieu guide l'effet de la volonté erronée de sorte qu’à l'homme il puisse s’en lever un avantage spirituel, s’il ne s’y oppose pas. La lutte de la foi qui arrive sera menée d’une manière si âpre que l'homme devra se décider, parce qu'il s’agit de son bien-être terrestre et de sa vie. Et alors chacun se demandera ce qu'il gagne et ce qu'il perd s'il se décide pour Dieu ou bien pour le monde. Alors seulement celui qui a une foi solide et convaincue résistera. Celui-ci soutiendra son opinion, il s'emploiera pour Dieu et il Le déclarera à voix haute devant tout le monde; parce qu'à travers une sérieuse réflexion il a pénétré dans le savoir spirituel et donc il ne s'effraye pas de ce que les hommes veulent encore entreprendre contre lui, parce qu'il se sait protégé par Dieu, qu’il a reconnu. Dieu Lui-Même l'a introduit dans le savoir spirituel et avec cela Il a fortifié sa foi, pour qu'il résiste à chaque tentation. Parce que dès que l'homme réfléchit sérieusement dès qu’il se plonge dans le spirituel, Dieu Lui-Même est près de Lui, et Il l'instruit mentalement et le résultat est une foi solide, convaincue, que les hommes ne peuvent plus lui voler. La lutte contre les différentes orientations spirituelles fait de sorte que les hommes prennent position plus que jamais, en partie forcés par les dispositions mondaines ou bien par leur propre poussée, pour arriver à la Lumière. Une réflexion sérieuse est toujours une Bénédiction, parce que seulement maintenant les enseignements sur la foi conquièrent la vie, seulement maintenant l'homme se réveillera à la Vie et sera actif; il acceptera ce qui lui semble acceptable et refusera ce qu’il ne peut pas affirmer avec conviction. Donc Dieu a permis ces luttes de foi, pour que les hommes se décident, avant qu’il ne soit exigé d’eux une décision. La lutte de foi sera portée dans tous les milieux, pour que les hommes se décident avant qu'ils soient amenés à prendre une décision; les riches comme les pauvres seront touchés, les hauts ou les faibles, les jeunes ou les vieux, et chez tous une question émergera: Que puis-je soutenir avec conviction? Et pour pouvoir répondre à cette question, ils devront prendre position mentalement sur ce qui jusqu'à présent leur a été offert comme tradition, ce qu'ils ont accepté des hommes. Seulement alors ils pourront se décider ou présenter leur choix avec conviction ou bien s'exprimer contre avec conviction, selon la volonté de l'homme pour la Vérité et sa tendance vers Dieu.

Amen

Parcours terrestre manqué - parcours de développement répété - l'Aide de Dieu

B.D. 2741 from 16 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

D’innombrables êtres vont à la rencontre de la ruine, ils vont vers un abîme qui les déglutira impitoyablement, si la volonté de l'homme ne les pousse pas au retour afin que l'âme soit sauvée encore dans la dernière heure. Les hommes ne savent rien de leur existence terrestre manquée, ni qu’ils ne la vivent pas conformément au but et qu’ils ne l'exploitent pas, ils n'acceptent même pas des enseignements, parce qu'ils ne croient pas et considèrent la Terre seulement comme un but en elle-même, mais pas comme un moyen pour un but. Au travers des discours ils ne peuvent donc pas être instruits, et donc il doit être employé des moyens plus âpres, des moyens qui sont très douloureux, mais qui peuvent réussir si l'homme n'est pas déjà d’une mentalité trop obstinée et donc encore trop endurcie. Il doit être employé des moyens qui font reconnaître aux hommes que même la Terre peut être secouée dans ses fondements et qu'elle n'offre aucune garantie aux hommes pour une existence sans préoccupation qui soit entièrement satisfaisante. À l'homme il doit être montré que sa préoccupation pour le bien terrestre est inutile s’il ne s'est pas occupé de la Volonté de Dieu et donc la Terre ne s'acquitte plus de son vrai but. L'homme ne tend pas à autre chose qu’aux biens terrestres et il reste dans un état d'esprit dé-spiritualisé; son âme est dans la plus grande misère, parce qu'elle ne se développe pas vers le Haut, mais vers le bas. Et comme maintenant le temps de la fin est venu, son parcours terrestre est terminé et le temps de son développement vers le Haut est passé. Maintenant il peut se passer des temps infinis jusqu'à ce que l'âme ait à nouveau à soutenir l'épreuve de sa vie terrestre en tant qu’homme, et ce temps infiniment le long est outre mesure atroce pour le spirituel qui a échoué dans la vie terrestre et qui donc doit de nouveau re-parcourir le chemin du développement sur la Terre à travers la vie terrestre. Ce que cela signifie, les hommes ne peuvent pas le mesurer, et parce qu'ils ne croient pas ils ne se le mettent pas devant les yeux ou bien ils n’y réfléchissent pas sérieusement. Mais Dieu l’annonce aux hommes, Il leur fait remarquer qu'ils sont dans le plus grand danger, Il les avertit et les met en garde incessamment, à travers Ses domestiques, au travers des événements terrestres, au travers de la souffrance et de la préoccupation et en particulier au travers de Sa Parole qu’Il guide à la Terre pour indiquer aux hommes l'urgence qu’il y a à changer leur vie et à suivre les Lignes de conduite de Dieu, pour que soit suspendue la grande misère spirituelle, pour que l'âme reste préservée de devoir re-parcourir à nouveau le chemin terrestre, pour qu'elle évite une indicible souffrance. Le Père dans le Ciel regarde avec un Amour compatissant Ses fils terrestres qui parcourent une voie erronée et ne retrouvent pas la voie du retour. Il veut leur venir en Aide et Il s'approche d’eux sans Se faire reconnaitre, mais ils ne donnent aucune écoute à Ses Avertissements ni à Ses mises en garde, ils repoussent Ses messagers que Son Amour de Père leur envoie; ils ne croient pas et donc ils ne peuvent pas être instruits, et le grand danger dans lequel ils se trouvent ne peut pas leur être rendu crédible. Donc la Terre sera ébranlée dans ses fondements; la langue des puissances de la nature doit obtenir ce que la langue du prochain n'obtient pas. L'homme doit se demander craintivement pourquoi il vit, il doit apprendre et reconnaître la nullité et la caducité de ce qui est terrestre, pour guider sa tendance vers d’autres choses que comme il l’a fait jusqu'à présent. Il doit se dérouler une imposante destruction, parce que cela est l'unique possibilité d’enseigner aux hommes de penser différemment, parce qu'à eux il doit être enlevé tout ce qui est synonyme de vie terrestre et parce qu'à eux la Vérité de ce qui leur a été auparavant annoncé par le prochain en tant que Parole divine doit leur devenir claire. Ils doivent apprendre à croire par leur propre poussée, ils doivent savoir que leur âme est dans le plus grand danger, si eux-mêmes ne rendent pas active leur volonté et en dépit des contraintes terrestre ne travaillent pas à l'ennoblissement de leur âme.

Amen

Organisations religieuses - leur caducité

B.D. 2742 from 16 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

La totale décadence des organisations religieuses ne se fera plus attendre longtemps. Les hommes sont déjà trop loin de tendre spirituellement de sorte que les organisations religieuses puissent encore signifier quelque chose pour eux, et si à travers des dispositions terrestres ces dernières sont dissoutes, ils ne s’y opposeront pas, mais ils soutiendront ces dispositions à travers une tolérance silencieuse. Seulement les hommes qui, bien qu’eux-mêmes se disent croyants, ne sont pas encore assez intériorisés pour reconnaître que le développement spirituel vers le Haut ne dépend pas des organisations humaines se rebelleront; parce que ces derniers sont encore trop attachés à l'extériorité, aux actions traditionnelles, qui sont pour eux synonyme de sentiment religieux. Ils ne sont pas pénétrées encore assez au fond par le savoir spirituel, sinon ils passeraient sans dommage au travers de ces dispositions, qui peuvent certes détruire la coque extérieure, mais jamais le noyau intérieur. Parce que ceux-ci auraient pu arriver à maturité bien avant sans la coque qui est de toute façon seulement une œuvre d'homme qui ne favorise pas beaucoup le développement spirituel vers le Haut. Beaucoup d'organisations n'ont pu montrer aucun grand succès spirituel, parce que l'humanité est devenue toujours plus dé-spiritualisée malgré ces organisations humaines, donc l'exclusion de celles-ci ne signifiera aucune rétrogradation dans le développement spirituel. Par contre il deviendra clair jusqu'où l'individu cherche à tendre spirituellement, parce que seulement cela a une réelle valeur devant Dieu. Aux hommes il doit leur être présenté la foi dans un affectueux et sage Créateur tout-puissant et il doit leur être annoncé l'Expression de Sa Volonté, les dix Commandements. Pour cela aucune organisation n’est nécessaire comme celles qui se sont levées à l’initiative des hommes. Ces Enseignements peuvent être annoncés aux hommes toujours et partout, dès qu’un homme a la connaissance et veut donner son savoir au prochain dans l'amour. Mais si les hommes sont entièrement inaccessibles pour de tels Enseignements, alors ils s’évanouiront à l’entrée de leurs oreilles, comme vice versa un homme de bonne volonté sera réceptif et s’efforcera toujours d’exécuter les Enseignements. Mais l'humanité du temps actuel s'éloigne de tout le spirituel, non pas par le fait que ces organisations ecclésiastiques mondaines ne soient pas aimées par eux, mais parce qu'ils voient dans celles-ci seulement une œuvre d'homme et pour elles le noyau qui justifierait de telles organisations reste fermé. On donne trop de valeur à l'extérieur, et par conséquent on cherche à détruire ce qui ne plaît pas à l'homme. Tout tombera victime des dispositions terrestres, il sera même empêché de chercher la Vérité et de la répandre, ce qui est un signe pour mesurer la dé-spiritualisation de l'humanité qui ne veut plus laisser valoir rien de ce qui se trouve au-delà du terrestre. Et malgré cela Dieu permet ces infractions humaines, vu que d'autre part elles sont utiles pour pousser les hommes à la réflexion. Et cela réussira chez ceux qui étaient encore trop tièdes et extériorisés et qui maintenant sont forcées de prendre position. Ceux qui courent à côté et qui sont encore sans opinion, devront se décider, ils devront expliquer leur rapport avec Dieu en étant en dehors de l'organisation, eux aussi doivent chercher la liaison avec Dieu, et leur chemin de vie doit correspondre à la Volonté de Dieu qui est connu à suffisance par chaque homme et ils doivent seulement s'en acquitter pour se sentir uni avec Dieu et appartenir à Son Église, ce qui ne doit pas être entendu d’un point de vue mondain, mais spirituel. Les hommes doivent s'attendre à de grands changements, parce que le temps de la décision s'approche toujours plus, mais auparavant tout ce que Dieu a annoncé dans Sa Parole et dans l’Ecriture doit se réaliser, « .... il ne restera pas pierre sur pierre ....», rien de ce qui est ne restera existant, parce c’est les hommes qui l'ont fait se lever et l'œuvre des hommes est périssable.

Amen

Le bas état spirituel - négateur de Dieu – leur éducation

B.D. 2743 from 17 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Rendez-vous compte du bas état spirituel des hommes qui se manifeste par une absence d'amour accrue, par une totale absence de foi et par une conduite de vie sur des bases purement matérielles, alors vous reconnaîtrez aussi la nécessité de réparer ce bas état spirituel dès que vous êtes informés sur le vrai sens et le but de la vie terrestre. Par conséquent le savoir sur cela est nécessaire pour qu’à l'homme le Gouvernement et l’Action de Dieu deviennent ensuite compréhensibles, et qu’ensuite il reconnaisse que seulement l'Amour de Dieu est à la de base de chaque événement, aussi douloureux qu’il soit et aussi insupportable qu’il apparaisse aux hommes. Plus l'homme s'éloigne de Dieu à travers le désamour, plus il lui est incompréhensible qu'une Divinité doive guider les événements du monde, parce que selon son point de vue cette conduite ne témoigne ni de Sagesse ni d'Amour. Donc il refuse totalement Dieu, il renonce à toute foi dans un affectueux et sage Créateur tout-puissant. Et alors il est difficile d’instruire un tel homme, il est difficile de lui rendre compréhensible le sens et le but de l’Action divine, tant qu’il ne reconnaît rien d’autre que ce qui lui est visible et tangible. La souffrance du temps actuel permet certes à quelques hommes de retrouver Dieu, mais beaucoup plus perdent totalement leur foi et cela par ignorance, par manque de connaissance du vrai but de leur vie terrestre. Mais eux-mêmes portent la faute de leur ignorance puisqu'ils vivent sans amour, parce qu'ils ont une volonté inversée et ils n'utilisent pas d’une manière juste leur force vitale dans l'amour servant pour le prochain; parce qu'autrement ils seraient instruits par l'esprit, leurs pensées seraient justes, à eux il serait indiqué mentalement leur vraie destination et ils reconnaîtraient aussi l'état d’empêchement qui est produit par le désamour des hommes. L'homme s’endurcit à travers ses pensées erronées que lui insufflent toujours davantage les puissances obscures, et malgré cela il ne peut pas être aidé autrement que par l'indication de son chemin de vie erroné, des conséquences de cela pour lui et pour son âme, comme aussi du point de vue terrestre pour toute l'humanité qui est de la même mentalité. Il peut seulement lui en être indiqué les conséquences et dans cela il doit reconnaître la Vérité qui est confirmée au travers des événements terrestres annoncés, pour que maintenant il trouve une explication pour la grande souffrance qui frappe la Terre et maintenant mentalement il s'approche des Enseignements spirituels. Cela est l'unique opportunité pour lui faire connaître le grand événement qui arrive, bien qu’il puisse lui-même trouver pour cela une explication naturelle, s’il est d’une mentalité totalement fermée. Mais ses pensées ne peuvent pas être orientées par contrainte dans le mode juste, cela doit être laissé à sa volonté, de faire la liaison entre les événements et une Divinité que les guide. La foi en Dieu peut être conquise à travers une profonde souffrance, à travers une extraordinaire Intervention de Dieu qui Se manifeste dans la Création de la nature. Mais tout ceci peut aussi passer au-delà de l'homme qui s'est totalement détaché de Dieu, sans laisser aucune impression, et alors pour celui-ci il n'existe plus aucune autre possibilité de le porter à la connaissance. Pour lui cette période terrestre est perdue et il doit recommencer une nouvelle période de Libération. Il est loin de Dieu et il doit encore une fois répéter le parcours de développement. Sa volonté, qu’il a employé d’une façon erronée lorsqu’il était dans l'état libre, doit nouveau être liée, parce qu'autrement pour lui aucune autre Libération n'est possible.

Amen

Les forces de la nature inexplorées – leur action élémentaire

B.D. 2744 from 17 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Les hommes peuvent se rendre utiles les forces de la nature; ils peuvent les maitriser et les mettre au service de leurs plans; ils peuvent de nouveau faire se lever des choses avec les forces de la nature, mais ils ne sont pas en mesure de les explorer complètement. À eux il reste caché dans quel rapport réciproque sont ces forces et quel est leur fondement. Et ils ne pourront jamais avoir d’éclaircissement sur cela, parce que ce savoir nécessite de pénétrer dans un domaine spirituel dans lequel ils ne peuvent pas entrer pour des raisons de pure recherche, parce que le fondement d’Ur (primordial) de chaque force de la nature est à rechercher dans le monde spirituel et donc il n'est pas explicable à moins qu'on n'emprunte la voie spirituelle là où existe la foi dans l’action spirituelle en général. Une explication selon la Vérité touche inévitablement la sphère spirituelle, sphère que les hommes ne veulent presque jamais admettre. Et donc ils peuvent explorer les forces de la nature seulement lorsqu’elles sont explicables et explorables d’une manière terrestre. Les hommes peuvent arriver scientifiquement à des résultats seulement lorsqu‘ils peuvent être prouvés, c'est-à-dire lorsqu’ils peuvent certes en constater les effets à travers leurs expériences, mais ils n’en atteindront jamais la cause. Ils s'approchent généralement seulement de ce qui se manifeste d’une manière terrestre et lorsque cela peut être observé dans les détails voire même démontré scientifiquement et édifier sur ces forces et se les rendre utiles. Mais d'où elles proviennent, ce qu'elles sont en somme et quel but elles ont, pour les hommes c’est encore une énigme insoluble et elle le restera tant qu’ils n'ont pas parcouru la voie spirituelle. Et donc ils ne seront pas en mesure d'explorer les éléments de la nature lorsqu’ils sont en fureur d’une manière extraordinaire, vu qu’ils n’en connaissent pas l’origine, ainsi pour eux est méconnu l’instant et la forme d’une éruption. Ils constatent certes l'influence du soleil et en font le motif des forces de la nature qui sont inexplicables pour eux. Leur savoir est une œuvre fragmentaire et ils montrent vraiment dans ce domaine de grandes lacunes. Ils ont progressé dans leur recherche jusqu'au point de pouvoir calculer l'effet des forces de la nature et de les constater numériquement, mais ils ne seront jamais en mesure d’en sonder la cause et donc de nouveau ils seront toujours surpris et ils ne pourront pas indiquer en avance si et quand ces forces deviendront actives. Mais ils ne pourront pas ne pas tenir compte des éléments de la nature, ils ne pourront ni les entraver ni être en mesure de les prévoir dans le temps, parce qu'elles se manifestent avec une force et une véhémence incertaine qui ne permet pas de déterminer de façon élémentaire l’instant ni l’intensité où ces forces de la nature arrivent à l'éruption. Au lieu de cela les hommes qui sont d'esprit éveillé, peuvent reconnaître et prévoir le temps et aussi le lieu sans aucune recherche scientifique, mais seulement lorsqu’une indication de temps et de lieu est avantageuse pour le développement des hommes, mais cela n’est presque jamais le cas, donc Dieu retient aux hommes le savoir sur cela jusqu’à ce que l’heure soit venue, alors Lui-Même Se fait reconnaître à travers les puissances de la nature, parce que la connaissance du temps et du lieu aurait pour conséquence seulement un inimaginable chaos parmi les hommes, une peur et une panique, qui ne contribueraient en rien au développement vers le haut de l’âme. Dieu donne seulement une connaissance approximative aux hommes, pour leur faire remarquer la fureur élémentaire des forces et les stimuler à une juste prédisposition d'esprit envers Lui. Les hommes au travers desquels Dieu guide le savoir sur la Terre, sont mûrs spirituellement déjà jusqu'au point où ils connaissent l'origine de toutes les forces dans le Royaume spirituel, et donc ils peuvent accueillir la Communication dans la juste foi et même la répandre dans la juste foi, chose que cependant le chercheur intellectuel ne reconnaît pas, parce qu’en tant que chercheur l'origine lui est inconnue et il n'admet pas les explications spirituelles. Mais malgré cela les Communications sur les prévisions correspondront à la Vérité, parce qu'elles seront démontrées à travers l’accomplissement de ce qui a été reçu spirituellement, tandis que les chercheurs intellectuels seront surpris, parce qu'ils n'avaient au départ aucune raison qui leur permette de prévoir une éruption des puissances de la nature. Parce que cela leur reste caché, parce que la Volonté divine donne une clarification seulement à ceux qui cherchent une liaison spirituelle avec les êtres qui peuvent donner une clarification sur tout et parce que la connaissance de ce qui est autrement caché aux hommes, peut être conquise seulement dans le Royaume spirituel.

Amen

L'Aide de Dieu - la Grâce - l'utilisation de la libre volonté

B.D. 2745 from 18 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'homme de mentalité mondaine ne fait aucun usage de la Grâce de Dieu. Elle est certes à sa disposition dans la même mesure, mais il ne l'utilise pas, il n'en a aucun désir et donc il ne la demande même pas. Etre dans la Grâce de Dieu signifie que l'âme peut obtenir tous les moyens pour son développement vers le Haut, donc qu’elle puisse trouver toujours et partout l'Aide qui rend possible le mûrissement de l'âme. Mais l'homme de mentalité mondaine ne tend pas à l'état de maturité de l'âme, par conséquent il ne prend pas note des moyens d'Aide, il n'en a pas besoin, il laisse inaperçue la Grâce de Dieu et sans l'Aide divine il est trop faible pour atteindre son but sur la Terre. Il passera toujours outre toutes les occasions qui seraient une promotion pour son âme, parce que même si l'homme n'utilise pas la Grâce de Dieu, Lui-Même ne le laisse pas languir, donc Il ne se retire pas entièrement de lui, en le laissant sans rien, c'est-à-dire qu’Il ne lui retire pas l'apport de Grâce, mais pendant toute la vie Il s'approche toujours de l'homme, Il lui indique toujours de nouveau la voie, Il lui envoie Ses domestiques, Il lui offre dans une certaine mesure toujours de nouveau Sa Grâce, parce qu'Il veut conquérir l'homme pour Lui. Mais la libre volonté de l'homme doit devenir active pour accepter la Grâce, s'il veut obtenir un succès spirituel. Il doit profiter consciemment de l'Aide de Dieu. Mais les hommes de mentalité mondaine sont presque toujours sans foi et ils ne profitent par conséquent pas de quelque chose qui est fondé uniquement sur la foi. Ils ne demandent aucune Aide, parce qu'eux-mêmes ne se croient pas dans la misère et parce qu'ils ne reconnaissent aucun Pouvoir qui pourrait les aider, lorsqu’ils ont besoin d'aide. Ils ne sentent pas leur misère spirituelle, à eux la vie terrestre suffit totalement et ils utilisent chaque force vitale pour se procurer une vie terrestre dans le bien-être. Leur développement spirituel est si loin de leurs pensées qu’ils ne réussissent pas à développer la moindre force et qu’ils ne perçoivent même pas leur manque de Force, et par conséquent ils ne demandent aucune Aide et ils ne la saisissent même pas lorsqu’elle leur est offerte sous forme d'explication par des hommes qui ont la connaissance; parce que chaque tentative d'un homme qui tend spirituellement, pour apporter au prochain mondain la tendance spirituelle qu’il a lui-même, est déjà une Grâce; c’est une Aide que Dieu envoie à la rencontre de ces derniers à travers un homme si Lui-Même ne Se manifeste pas ouvertement pour ne pas mettre en danger la liberté de foi de l'homme. Mais si l'homme refuse, alors il n'a pas accepté la Grâce de Dieu, il l'a dédaignée et donc il reste arrêté spirituellement sur la même marche, parce que dans son état dé-spiritualisé il doit lui être offert une Aide active et sans celle-ci il ne peut jamais et encore jamais vaincre son amour pour le monde qui, cependant, est un obstacle pour sa tendance spirituelle. L'homme comme tel est trop faible pour vaincre toutes ses erreurs et ses avidités; mais il le peut avec l'Aide de Dieu, avec la Grâce qui de nouveau est toujours offerte par Son Amour et il doit seulement l’utiliser, pour mûrir spirituellement tant qu’il demeure encore sur la Terre.

Amen

La filiation de Dieu – leur activité dans l'au-delà

B.D. 2746 from 19 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'homme doit tendre en avant et ne pas s'arrêter sur sa marche de développement. La brève vie terrestre lui a été donnée pour son perfectionnement; son âme doit mûrir pour se libérer de ses dernières chaînes extérieures. L'homme, qui ne s'en rend pas compte, qui donc se ferme au savoir qui lui est offert, n'exploite pas la force de sa vie terrestre pour le vrai but, et donc il vit en vain sa vie terrestre. Même si il a l'occasion de mûrir dans l'au-delà, il ne pourra plus récupérer le temps terrestre perdu, parce que le succès spirituel d'une vie terrestre bien exploitée est entièrement différent de ce qu’il peut atteindre dans l'au-delà à travers une remontée fatigante. Un chemin de vie terrestre correspondant à la Volonté de Dieu procure à l'âme la filiation de Dieu, elle peut arriver sur la Terre à la perfection la plus haute, elle peut se former dans un être de Lumière qui peut goûter toutes les Magnificences de la Vie éternelle. Devenir un fils de Dieu est possible seulement aux êtres qui ont passé la vie terrestre dans le plus fidèle accomplissement des Commandements de Dieu, dans l'exercice de l'amour le plus désintéressé pour le prochain et ont parcouru un juste chemin devant Dieu par amour pour Lui. La filiation de Dieu procure pour tous le droit d’être un fils, et le fils de Dieu a rétabli le vrai rapport qui existait dans le temps primordial. L'être pourra créer et former avec sa force, il sera parfait comme est parfait le Père dans le ciel. Un être qui sur la Terre n'a pas vécu dans le respect de la Volonté divine de façon à se développer vers le Haut, n’atteindra jamais ce degré de perfection. Dans l'au-delà il peut certes suspendre son état imparfait, il peut même encore travailler sur lui et devenir rempli de Lumière et de Force, donc atteindre un haut degré de béatitude, mais son activité dans l'au-delà sera entièrement différente de celle des vrais fils de Dieu.

Ceux-ci reçoivent directement la Force de Dieu, et leur plénitude de Lumière est inimaginable. Leur volonté est égale à l'action accomplie, parce qu'avec la Force de Dieu qui coule vers eux ils peuvent faire tout ce qu'ils veulent et ainsi créer et former comme Dieu. Eux-mêmes sont une partie de Dieu, procédés de Sa Force et revenus de nouveau à la Force Primordiale, ils sont devenus des créatures Angéliques outre mesure puissantes à travers la fusion avec la Force Primordiale, parce que la volonté et la pensée leur sont restées et donc un être de Lumière est libre et outre mesure créateur. Chaque pensée devient action, parce qu'elle est conforme à la Volonté de Dieu et parce qu’elle a toujours à sa disposition la Force pour l'exécution. Créer et former est l'activité qui rend le plus heureux, parce qu'il y a à la de base un amour profond, l'amour pour le spirituel non libéré, auquel le spirituel rempli de Lumière, le fils de Dieu, donne à nouveau de nouvelles possibilités pour la Libération, en faisant se lever toujours de nouvelles Créations comme enveloppe pour le spirituel encore non racheté, pour qu'il puisse se développer vers le haut. Les fils de Dieu sont compénétrés de la plus profonde sagesse, ils connaissent le sens et le but de chaque Œuvre de Création, et ils connaissent même le degré de maturité de chaque être, qui peut s'incorporer dans la Création sur la Terre, et ainsi ils connaissent les moyens conformes au but et à l’objectif de chaque Œuvre de Création. Eux-mêmes peuvent employer chaque moyen, ils peuvent le vouloir et même le perfectionner, ils peuvent faire devenir chaque pensée une œuvre, ils sont totalement libres dans leurs créations, ils sont toujours remplis de la Force de Dieu, et leur volonté est égale à la volonté de Dieu. Ils sont eux-mêmes en très parfaite harmonie réciproque, parce que partout dans le Royaume de Lumière il y a l'amour, qui est la Force de Dieu. L'Amour de Dieu compénètre tous les êtres et les pousse à une activité toujours plus vive, il pousse les êtres de Lumière l'un vers l'autre pour l'unification, et vu que tous sont animés de la même Volonté de Dieu pour faire se lever de nouvelles Créations pour libérer le spirituel imparfait, la Force divine coule sans interruption dans le Cosmos. Ils engendrent constamment de nouvelles Créations qui sont accueillies et exécutées par les êtres de Lumière comme Pensées de Dieu et qui témoignent donc de nouveau de l'infranchissable Sagesse de Dieu et de Son très grand Amour, parce que le Créateur et le formateur sont en étroite union avec Dieu, parce qu'ils se sont toujours et constamment acquitté de Sa Volonté sur la Terre comme dans l'au-delà.

Amen

Exhortation à l'amour - la misère du temps

B.D. 2747 from 20 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Le Commandement de l'instant est que vous vous donniez un amour réciproque, parce que la souffrance sur la Terre sera si grande que vous ne pourrez la diminuer que seulement si l'un assiste l’autre en l’aidant, si vous faites de l'amour la ligne de conduite de la vie. Moins vous pensez à vous-mêmes, plus vous faite reculez votre amour-propre, plus vous serez en mesure de bannir la souffrance, parce que lorsque vous vous trouvez dans l'amour, vous n'en aurez plus besoin pour votre développement, et Dieu peut l'enlever de vous. Le cœur des hommes est endurci, il ne participe plus au destin du prochain, mais il passe au-delà sans être touché, et son âme est malade d’un trop grand amour-propre, ce qui est une rétrogradation spirituelle. Tant que l'âme se trouvait encore avec sa volonté liée, elle devait servir et elle pouvait donc se développer vers le Haut, de sorte que maintenant la libre volonté a pu lui être donnée dans sa dernière incorporation sur la Terre. Elle doit de nouveau employer cette libre volonté pour servir, elle doit servir par amour et avec cela se racheter, parce que le précédent état d'obligation ne pouvait pas lui procurer la libération définitive, même s’il l’a porté considérablement plus près du but. Mais maintenant elle a la possibilité de se libérer de ses chaînes, si elle-même se forme dans l'amour, si elle sert par sa propre poussée, si cette poussée résulte de l'amour pour le prochain. Mais l'amour s'est refroidi parmi les hommes. Donc son sort est une lutte constante, soit dans le grand, comme dans le petit, une lutte réciproque dans le désamour. Chacun cherche seulement son propre avantage, chacun cherche seulement à contenter son «je», et cela a aussi pour conséquence une totale ignorance, une absence de foi, que l'homme peut reconnaître seulement s'il se trouve dans l'amour. Il est dans un chaos de pensées et il n'en trouve pas la sortie, il ne sait pas ce qu'il doit et peut croire, il n'a aucune faculté de jugement, donc il rejette tout ce qui lui est demandé de croire, parce que l'amour-propre le rend incapable de reconnaître la Vérité. Et cela est un état du plus extrême danger, qui a pour conséquence une indicible souffrance et de la misère, parce que seulement cela peut changer l'homme, parce que cela peut l'éduquer à l'amour, s’il n'est pas entièrement de mentalité obstinée et s’il ne se laisse pas davantage remplir d’amertume. Le désir pour le monde et ses biens est la cause de l'amour inversé dans l'homme, de l'amour-propre, qui laisse inaperçu le bien du prochain. Là où ce désir est dépassé, là l’amour propre doit céder aussi, l'homme libéré des biens terrestres peut les tourner vers le prochain et son état devient plus libre et plus lumineux, parce qu'il ne lui est alors pas difficile de croire, dès qu'il exerce seulement l'amour. La grande misère sur la Terre peut être encore vaincue mais seulement par l'amour, elle peut être diminuée même pour l'individu s'il s'active dans l'amour, parce que Dieu seul détermine à travers Sa Volonté ce qui est destiné à l'individu. L'homme, qui prend inconsciemment contact avec Dieu à travers des actions d'amour n'est plus exposé sans protection à ceux qui ont causé indirectement sa souffrance. Dieu Lui-Même prend soin de lui, et Il retourne la souffrance en bien, lorsqu’elle a accompli son but, lorsqu’elle a éduqué à l'activité d'amour et a changé la vie fausse de l'homme en une fervente activité d'amour désintéressé. Entrez en vous-même et reconnaissez la misère du temps. Sachez que seulement le désamour est la cause de toute la souffrance et que vous pouvez éliminer cette dernière seulement lorsque vous-mêmes changez, parce que sans amour vous ne pouvez pas vous racheter, sans amour vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Dieu en tant que l'éternel Amour peut être près de vous seulement lorsque vous-mêmes devenez amour et la béatitude éternelle est imaginable seulement près de Dieu, lorsque Son Amour vous saisit et peut vous rendre heureux.

Amen

La dépendance spirituelle - Enseignements de la foi dans la contrainte - Récompense ou bien punition

B.D. 2748 from 21 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Les hommes arrivent dans la dépendance spirituelle s’ils se laissent pousser par le prochain dans une direction spirituelle qui exige d’eux une acceptation sans contradiction de leurs enseignements, ce qui prive l'homme de sa liberté spirituelle. L'homme doit certes en prendre connaissance, mais il devra pouvoir refuser sans contrainte chaque enseignement qui lui est offert, il doit rester non-influençable et se décider totalement librement pour ou contre cet enseignement. La liberté spirituelle ne doit pas être touchée, et celle-ci reste à l'homme tant que sa décision n'est influencée dans aucune direction au travers de contraintes ou de menaces. Dès qu'il est menacé de punitions dans le temps ou éternelles, sa décision est déjà influencée désavantageusement puisque qu’il y est poussé par la peur, elle n'est alors pas valable devant Dieu. À homme il doit certes être mis devant des yeux l’effet d’un cheminement terrestre juste et faux, mais pour cela il ne doit jamais être employé l'expression de punition ou de récompense, mais il doit lui être éclairci qu'il est dans son pouvoir de former sa vie de l’au-delà d’une manière belle ou insupportable, lui-même doit donc décider son état dans l'Éternité à travers son chemin de vie, lui-même peut se créer quelque chose d’incomparablement magnifique, mais il peut aussi se créer à lui-même une sort pauvre, atroce à travers sa volonté, mais son sort dans l'au-delà n'est jamais une punition ou bien une récompense émise sur lui par Dieu; parce qu'il ne doit jamais tendre vers le Haut pour une récompense, de même que la peur d’une punition ne doit pas déterminer sa volonté et ses actes. Mais dès que les pensées de l'homme sont guidées à travers des enseignements de foi qui font que sa vie se passe sous une certaine contrainte, qu'il exécute des actions ou bien agisse dans l'amour seulement à cause d’une prescription, parce qu'elles lui a été imposées d’une certaine manière comme une obligation, ou parce que son omission est présentée comme un dommage qui entraine pour lui des punitions dans l'Éternité, lorsqu’il cherche à se conquérir au travers de l'exercice de telles actions une récompense dans l'Éternité, alors ses actes ne sont plus à considérer comme provenant de la libre volonté, l'homme est plutôt dans une dépendance spirituelle qu'il doit accomplir obligatoirement alors que cela doit être fait par sa propre poussée, sans peur d’une punition et sans espoir d’une récompense. L'homme doit donc toujours penser qu'il se trouve dans un état non racheté, qu’il doit se libérer et qu’il peut le faire s’il en a la volonté, et que lui-même forme son sort dans l'Éternité, mais que Dieu n'émet jamais sur lui une punition ou bien une récompense pour ce qu’il doit faire ou ne pas faire pour sa Libération. Dieu laisse à l'homme sa très pleine liberté et une punition ou une récompense serait déjà enlever la liberté à la volonté de l'homme. Celui-ci forme son sort selon sa volonté et il doit lui être mis devant les yeux seulement que la vie terrestre a un effet dans l'Éternité, pour qu’il ne vive pas au jour le jour sa vie en tant qu'irresponsable. Mais si une contrainte spirituelle est exercée, alors sa libre volonté est exclue puisque celle-ci est remplacée par la peur ou l'espoir et alors les bonnes actions ne sont pas évaluées comme actons d'amour, parce que pour cela la première condition est une totale libre volonté. Chaque bonne action doit être portée par l'amour, et l'amour ne peut pas obliger ni à travers la peur ni à travers l'espoir dans un avantage. Donc à l'homme il doit aussi être prêché seulement l'amour, mais jamais exigé des actions d'amour par contrainte, chose qui cependant est le cas lorsque l'homme est contraint dans ses actes et sa volonté à travers des menaces de punitions temporelles ou éternelles. L'amour ne peut pas être réveillé à travers quelque contrainte, il doit se développer dans le cœur et pousser l'homme dans tout ce qu’il pense et fait, alors la volonté reste libre et ses actes et ses pensées ont valeur devant Dieu.

Amen

Les Voies de Dieu sont souvent incompréhensibles

B.D. 2749 from 22 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Les voies de Dieu sont souvent incompréhensibles aux hommes. Sa Sagesse et Son Amour organisent la vie de l'homme comme cela lui sera utile pour le salut de son âme, mais l'homme n'est pas en mesure de le reconnaître, il voit seulement la souffrance. Mais pas la bénédiction de la souffrance, et il ne voit même pas le but, mais ses yeux sont fixés sans interruption (seulement) sur ce qui souvent lui apparaît comme infranchissable; il voit les cailloux qui lui rendent souvent la voie impraticable et il murmure et il se plaint que Dieu lui fait parcourir une telle voie. Les hommes devraient se tenir devant les yeux que la Sagesse et l'Amour de Dieu lui font parcourir la voie terrestre de la manière la plus opportune pour son âme, parce que Dieu connaît bien l'état de maturité de l'homme ainsi que l'effet de chaque événement sur lui, et ainsi Il guide tout de sorte que souvent cela apparait comme incompréhensible à l'homme. Quand l'homme par sa poussée est en danger de marcher dans l’erreur, alors Dieu intervient, et cela pour son salut, mais en lui laissant de toute façon toujours encore la libre volonté, en effet il n’est pas obligé de nécessairement parcourir ce que Dieu lui indique, il peut marcher selon sa libre volonté, mais il est guidé d’une manière si évidente qu’il devrait reconnaître une Conduite plus élevée, s'il observait chaque événement autour de lui. Ainsi celui qui est croyant, se confiera sans résistance à la Conduite de Dieu, et il n’exigera rien, mais il s'adaptera à la Volonté de Dieu; il parcourra la voie que Dieu lui a prescrite, et enfin il reconnaîtra la Sagesse et l'Amour de Dieu, lorsque à la fin de sa vie terrestre, son âme ayant mûri, il portera un regard panoramique sur sa vie terrestre. Il verra que Dieu lui à fait rencontrer, souvent d’une manière merveilleuse, des hommes qui doivent s'aider réciproquement dans la montée en haut, parce que l'un a besoin de l'autre pour son développement supérieur. Il fait marcher des hommes ensemble à travers la vie terrestre, pour leur donner la possibilité de se promouvoir spirituellement dans l'amour de servir, Il guide les hommes dans les situations les plus diverses, dans lesquelles ils peuvent mûrir et cela sera toujours incompréhensible pour eux tant qu’il ne reconnaissent pas que leur développement spirituel est le but de leur vie terrestre, parce que souvent cela apparait comme si Dieu détruisait le bonheur de l'homme, alors qu’ils sont seulement en danger de se perdre dans le bonheur terrestre, c'est-à-dire de penser trop peu à leur âme, lorsque la Terre satisfait trop leur avidité. Donc l'homme doit souvent renoncer au bonheur terrestre pour celui de son âme, et le destin de la vie est souvent si étrange qu'il lui est difficile de croire dans un Dieu d'Amour et de Sagesse. Mais le développement spirituel est le but et l’objectif de la vie terrestre, et là où celui-ci est en danger, là où l’homme n'aspire pas à cela, il a souvent besoin de dures Interventions de la part de Dieu. Ses voies sont souvent pierreuses et épineuses, mais elles mènent sûrement en haut. Et bénis soient ceux qui se laissent pousser sans résistance sur de telles voies et qui les parcourent malgré tous les obstacles jusqu'à ce qu’ils aient atteint le but. Ils peuvent revenir à tout instant sur la voie large et praticable, c'est-à-dire qu’ils peuvent se créer une vie terrestre agréable par leur libre volonté, mais Dieu dispose les événements dans la vie de l'individu d’une manière où il est nécessaire de trouver une immense force de volonté pour avancer lorsqu’il veut s'esquiver de l'Influence de Dieu. Mais s’il se laisse guider par Dieu, alors il parcourt apparemment une voie beaucoup plus dure, mais toujours avec le Soutien de Dieu, et ainsi il arrive au but. Parce que la dureté du destin lui permet de trouver Dieu plus facilement lorsqu’il est loin de Lui et alors il vainc tout empêchement et reconnaît aussi pourquoi il a dû parcourir cette voie; il apprend à comprendre que seulement l'Amour et la Sagesse de Dieu est à l'Œuvre et qu’Il détermine la vie de chacun pour sauver son âme de la ruine éternelle.

Amen

Moyens de la Grâce, l’action dans l'amour et la prière

B.D. 2750 from 23 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Le moyen de Grâce le plus efficace est que l'homme agisse dans l'amour, parce qu'agir dans amour lui procure la Force sans limite et la Force de Dieu est une Grâce qui mène inévitablement à la rencontre du perfectionnement. Si l'homme s'exerce dans l'amour, il tend aussi à la liaison avec Dieu, qui est en soi l'Amour, et tout ce que Dieu exige, est saisi par Lui et est pourvu avec Sa Grâce. L'homme doit donner quelque chose s'il veut recevoir, il doit donner l'amour, s'il veut recevoir de Dieu de nouveau l'Amour. Et la Grâce de Dieu est une preuve de Son Amour qui est à la disposition de tous les hommes s'ils veulent seulement la recevoir. Ils doivent annoncer leur volonté à travers des actions d'amour qui leur assurent ensuite une très grande mesure de Grâce. Un autre moyen de Grâce est la prière car elle exprime la volonté pour Dieu, celui-ci témoigne par là de son impuissance, de sa faiblesse, au travers de laquelle l'homme se tourne vers Dieu pour Lui demander Son Soutien, Sa Force ou Sa Grâce. Celui-ci invoque intérieurement Dieu pour Son Aide sur le chemin de sa vie terrestre, il se confie à Lui dans toute sa faiblesse, et le Père dans le Ciel l'attire avec Miséricorde et plein d'Amour sur Son Cœur, Il le pourvoit, lui donne la Force, pour qu'il puisse s'acquitter de la Volonté de Dieu, Il reste toujours avec lui avec sa Grâce et donc sa vie sera un acte d'amour, parce que la Force de Dieu stimule à l'amour, parce que la Force de Dieu est Son Rayonnement d'Amour qui stimule à nouveau à l'amour. L'amour et la prière sont les moyens de Grâce les plus efficaces pour alléger à l'homme le chemin de la vie terrestre et pour lui assurer un très plein succès pour son âme; parce que Dieu Lui-Même est avec ceux qui vivent dans l'amour et qui se réfugient vers Lui dans la prière, ceux-ci sont donc dans une intime union avec Lui et Il ne les laissera jamais sans Aide, parce qu'Ils lui appartiennent, parce qu'ils ont le désir de Lui et donc ils ont retrouvé la voie du retour vers Lui d’où ils sont procédés. Mais Dieu aide aussi avec Sa Grâce les hommes qui sont encore loin en leur offrant toujours des occasions dans lesquelles ils peuvent se conquérir Sa Grâce, en leur donnant constamment des opportunités pour se réfugier vers Lui ou bien pour agir dans l'amour. Mais Il ne force pas les hommes, Il les laisse libres d’utiliser ou non la Grâce qui leur afflue. L'Amour et la Grâce de Dieu veulent saisir tous les hommes, mais la volonté humaine doit se déclarer prête à les utiliser, autrement la Grâce de Dieu ne peut pas leur affluer, bien qu’elle soit à leur disposition sans limite. Les hommes qui n'ont aucune liaison avec Dieu au travers d’actions d'amour ou bien d’une prière consciente, ne perçoivent pas sensiblement la Grâce de Dieu, parce que ce qui provient de Dieu, est perceptible seulement dans le cœur; la Force de Dieu pousse toujours seulement le cœur à être actif dans l'amour, seulement alors la Force vitale entre en action pour que l'homme exécute ce à quoi le pousse son cœur. Et ainsi chaque Grâce est un moyen pour le perfectionnement spirituel intérieur. La Grâce est un moyen d'Aide pour la remontée des âmes et donc elle est perçue seulement par ceux qui désirent monter en haut. Mais les autres ne s’en occupent pas, ils n’entendent pas lorsque la voix du cœur leur parle et voudrait les pousser à agir dans l'amour; lorsque la Grâce de Dieu veut leur affluer ils se ferment et ils ne l'utilisent pas, par conséquent elle ne peut pas devenir efficace pour eux. Mais l'homme ne peut pas arriver au perfectionnement spirituel sans la Grâce de Dieu, et donc son degré de maturité de l'âme reste bas tant qu’il ne profite pas de la Grâce de Dieu, car il ne la demande pas et il ne se la conquiert pas à travers une fervente activité dans l'amour; parce que ce sont là les moyens les plus efficaces pour obtenir la Grâce qui mènera l'homme inévitablement en haut, et garantira son perfectionnement.

Amen

Amour et Vérité - la Parole de Dieu

B.D. 2751 from 23 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Entendez Ma Voix et laissez-vous attirer par Mon Amour. Accueillez en vous Ma Parole, considérez-la et cherchez à mener votre vie selon cette Parole, pour que vous reconnaissiez Qui Je Suis. A ceux qui Me reconnaissent J’éclaircirai tous les mystères, toutes les questions et tous les doutes qui leur sont imposés par les hommes; ils pourront réfuter toutes les objections humaines, lorsque les hommes voudront leur enlever la foi en Moi. Les hommes cherchent à se faire tout seul une Image qui correspond peu à la Vérité, et ainsi ils répandent doutes sur doutes dans le cœur de leur prochain. Mais Je sais pourquoi et Je veux leur offrir la Vérité là où l'erreur a été imposée dans le monde par l'adversaire. Mais vous devez vous occuper de Mes Paroles. Mon Commandement est d'exercer l'amour, et celui-ci est le premier et le plus haut et personne ne doit le dédaigner s'il veut se trouver dans la Vérité et avec elle aussi dans Mon Amour. Et lorsqu’il a la Vérité et que Mon Amour l'a saisi, alors il peut vraiment être appelé riche, parce que maintenant il voit clairement chaque œuvre d'homme, il sait bien séparer la sagesse humaine de la Sagesse divine qui est transmise aux hommes par Ma Parole. Il saura même réfuter le savoir humain et affronter chaque objection. Vous pouvez venir plus près de Moi, c’est à dire de l'éternelle Vérité, seulement par l'amour, parce que seulement alors vous serez en mesure d’entendre Ma Parole qui vous guide dans la Vérité. Mais comment voulez-vous enseigner et comment voulez-vous motiver votre savoir, si vous n’entendez pas Ma Parole parce que vous vivez sans amour? Vous êtes venus dans le monde sans aucun savoir et il vous manque la juste connaissance tant que vous ne Me la demandez pas. Votre esprit n'est vraiment pas suffisant pour pénétrer dans un savoir plus profond qui vous donnerait l'éclaircissement sur Moi, sur Mon Être, sur Ma Gouvernance et Mon Action et sur Ma Volonté. Si vous voulez pénétrer dans ce savoir, alors vous devez faire ce que J’exige de vous, vous devez exercer l'amour, parce que seulement l'amour produit la sagesse. S’il vous manque l'amour, alors il vous manque aussi la sagesse, et ce que vous voulez présenter comme Vérité est seulement une œuvre fragmentaire ou bien une erreur. Moi Seul distribue la Vérité et celui qui veut être dans la Vérité, doit la recevoir de Moi-Même. Mais comment voulez-vous recevoir la Vérité, si vous ne Me reconnaissez pas, parce que vous êtes sans amour? Mon Être Est Amour, et celui qui veut établir le contact avec Moi doit être pur amour, et s’il n'est pas entièrement parfait, ce doit être sa plus profonde tendance que de porter l'amour à Ma rencontre, seulement alors Je peux le pourvoir avec Mon Don d'Amour, avec Ma Parole qui lui transmet la plus pure Vérité. Seule Ma Parole est la clé pour la Vérité et Moi Seul Suis le Donateur de ce qui a le droit d’être appelé la pure Vérité. Moi-même Je Suis la Vérité, et par conséquent aussi ce qui procède de Moi doit être la Vérité. Celui qui veut Me reconnaître, doit tendre vers Moi et vu que Je Suis l'Amour, il doit chercher à s'adapter à Moi, à être pourvu par Moi avec la pure Vérité, avec Ma Parole qui guide en lui la connaissance de Moi-Même. Moi Seul Suis la Vérité et la Vie. Celui qui veut venir à Moi, doit Me chercher, il doit chercher à arriver à Moi par Moi, par l'Amour, il doit accueillir Ma Parole comme étant la très pure Vérité, et maintenant il vivra vraiment, son esprit sera réveillé à la Vie, il sera très éveillé et reconnaîtra clairement la vraie nature de l'Amour et de la Vie, il sera savant, parce que maintenant Ma plus profonde Sagesse lui afflue, et cela ne pourra jamais et encore jamais lui être offert par des enseignements terrestres qui ne sont pas reliés avec Moi par l'amour, que J’exige. Et donc vous n'arriverez jamais a des pensées vraies et justes si vous ne parcourez pas la voie de l'amour. Vous ne devez jamais considérer comme vrai ce qui vous est enseigné intellectuellement et qui manque d'amour. Vous devez écouter Moi et Mon Commandement d'exercer l'amour, de chercher l'unification avec Moi par une activité d'amour désintéressé, vu que Je Suis l'Amour Même, pour que Moi, en tant que l'éternelle Vérité, Je puisse vous guider dans la Vérité. L'Amour et la Sagesse sont inséparables, donc la Vérité ne peut jamais être là où il n'y a pas l'amour. Et l'amour et la Vérité ne peuvent pas être là où Je ne Suis pas et là où Je ne suis pas désiré. Laissez-vous attirer par Mon Amour, ne vous rebellez pas lorsque Je viens à vous dans la Parole pour vous enseigner l'amour, suivez-Moi et donnez-vous à Moi, pour que Je puisse vous former selon Mon Image, pour que vous deveniez amour et Vérité. Je M'approche de vous dans la Parole, et vous Me reconnaitrez si vous M’acceptez et M’obéissez, autrement Elle s’évanouira à vos oreilles sans aucun effet. Vous êtes des créatures libres, Je ne vous force pas à vous former selon Ma Volonté, mais vous-mêmes vous renoncez à toute divinité si vous êtes loin de l'amour; parce que Mon Être Est Amour, et le désamour n'a rien de divin. Si vous excluez l'amour de votre vie, si vous croyez être plus fort et plus puissants sans l'amour qui à vos yeux est un signe de faiblesse, alors vous êtes des créatures sans défenses, faibles, qui n'obtiennent rien, qui se trouvent dans des pensées erronées et qui sont seulement des marionnettes de Mon adversaire, parce qu'elles se rendent ductiles à travers le désamour et maintenant elles sont guidées et gouvernées par lui. Vous vous sentez forts et puissants et croyez ne pas avoir besoin de Mon Amour, mais votre pouvoir se cassera, lorsque Mon Amour se retirera de vous. Si vous ne Me reconnaissez pas comme Amour, alors Je dois Me manifester comme Puissance, mais alors vous êtes perdus parce que votre pouvoir et votre force se broieront et votre savoir ne vous sert à rien s'il ne contient aucune Vérité. Mais Je continuerai à exister de toute éternité, et Ma Parole restera dans toute l'Éternité. Et si vous vous en occupez, vous reconnaîtrez que Ma Parole transmet toujours la même Vérité aux hommes, qu’elle est immuable et que les hommes qui tendent à Moi recevront toujours la même Parole, qu'à eux il sera toujours offert la même Vérité et que la Parole reste inchangée jusqu'à ce que les hommes soient dans la Vérité et Me désirent avec un cœur affectueux; parce que Je veille sur la Vérité, et ainsi elle reste unie avec l'amour, parce que la Vérité, l'Amour et Moi Sommes Un.

Amen

Paroles d'Amour du Père

B.D. 2752 from 24 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Restez toujours consacrés à Moi dans l’Amour, vous n'aurez alors rien à craindre, quoi qu’il puisse se passer. Et n'oubliez pas que Je guide votre destin, que tout est bien comme cela vient sur vous. N'oubliez pas que Mon Amour vous forme la vie de la manière qui est la meilleure pour votre développement vers le Haut. Croyez dans Mon Amour, alors vous apprendrez à tout comprendre, vous supporterez la situation la plus difficile avec patience, et vous attendrez avec confiance Mon Aide lorsque la vie vous semblera insupportable. Mon Amour et Ma Volonté tendent seulement à votre perfection, Ma Sagesse reconnaît pour vous les voies et les moyens; et donc fiez-vous à Moi qui pense seulement à votre bien spirituel car Je n'envoie rien sur vous qui ne serait pas pour la promotion de celui-ci. Devenez comme des enfants, laissez-vous guider par Moi sans résistance, toujours seulement dans l'espoir et dans la foi que Je ne vous laisse pas marcher sur des voies erronées, même lorsqu’elles sont pierreuses et fatigantes. Votre âme Me remerciera un jour de vous avoir fait souffrir pendant votre vie terrestre. La vie terrestre est brève comparée à l'Éternité où vous attendent des Magnificences dont vous les hommes vous ne pouvez vous faire aucune idée. Pourquoi vous découragez-vous si vous croyez en Moi? Je Suis l'Amour, et l'Amour ne vous laissera pas vraiment souffrir si vous n'avez pas besoin de cette souffrance pour votre âme. Je vous laisse souffrir, parce que Je vous aime et Je veux vous aider et parce qu’autrement vous ne Me trouvez pas. Votre chemin est épineux et fatigant, mais la voie large ne mène pas à Moi, mais dans le domaine de Mon adversaire, et Mon Amour ne peut jamais permettre que vous preniez cette voie qui vous mène inévitablement à la ruine. Donc fiez-vous à Moi et prenez avec bonne volonté Ma Main, prenez sur vous votre croix et demandez-Moi de vous aider à la porter; ne vous découragez pas, mais réjouissez vous qu'au moyen de la souffrance vous vous rappeliez de Mon Amour que vous devez reconnaître dans toute souffrance. Patientez et attendez Mon Aide qui vous est assurée si seulement vous croyez. Et lorsqu’une faiblesse vous arrive, si vous devenez incertains dans la foi, alors priez. Invoquez-Moi, pour que Je vous fortifie, envoyez seulement une pensée en haut, vers Moi, et recommandez-vous à Ma Grâce. Et Je ne vous laisserai vraiment pas sans Consolation, Je vous fortifierai, et votre âme sera ravie, parce qu'elle sentira Ma Proximité et percevra la Force que lui apporte une prière sincère adressée à Moi. Tant que vous pourrez entamer un dialogue avec Moi, vous ne serez pas seuls et vous ne serez pas abandonnés, parce que Je vous entendrai à tout instant, et penserai toujours à votre âme pour qu'elle mûrisse, même si votre corps ne sent pas cette Aide. J'aide ce qui est impérissable, parce que cet impérissable M’appartient et donc il doit arriver à Moi. Et ainsi vous devrez reconnaître à tout instant Mon Amour et accueillir tout de Ma Main avec un caractère conciliant, que ce soit de la joie ou de la souffrance. Votre misère sur la Terre doit être considérée comme minimale, comparée à la misère dans l'au-delà que Je veux vous épargner en vous saisissant durement sur la Terre. Soyez croyants et fiez-vous à Moi. Un jour vous reconnaîtrez que seulement l'Amour M'a déterminé à visiter la Terre avec une aussi grande souffrance, parce que Je vous ai fait passer à travers une école dure pour vous conquérir pour Mon Royaume, pour vous aider à atteindre la Vie éternelle et la béatitude dans ce Royaume. Tant que vous êtes encore chargé par des difficultés terrestres vous n'identifiez pas complètement Mon amour de père, pourtant Je vous appelle avec des paroles de soulagement: Ne laissez pas faiblir votre amour pour Moi, de sorte que Mon amour puisse s'emparer de vous et vous compenser mille fois toutes les douleurs et adversités terrestres .... Prenez refuge en Moi, de sorte que Je puisse vous aider à porter votre douleur et ne désespérez pas, parce que votre vie sur la terre ne durera pas toujours .... Je la finirai quand l’heure sera venue d’appeler votre âme à Moi.

Amen

Trésors spirituels - Patrimoine mental - l'au-delà

B.D. 2753 from 25 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Le patrimoine mental spirituel est une possession d’une valeur impérissable, c’est quelque chose de constant qui ne diminue pas, mais qui peut seulement augmenter; c’est un trésor que chaque homme peut se créer et qui ne pourra jamais lui être enlevé. Les hommes ne devraient pas désirer autre chose que ce patrimoine mais seulement très peu y tendent. Celui qui le possède saura bien en estimer la valeur, mais s'il veut aider le prochain à avoir le même patrimoine, il est repoussé par le mécréant et son don restera dédaigné. Le patrimoine spirituel ne peut pas se transmettre arbitrairement sur le prochain, tant que ce dernier n'est pas désiré. Seulement celui qui le désire pourra recevoir ce patrimoine spirituel; et à celui-ci il est souvent offert d’une manière magnifique et il lui procurera de riches trésors. Il ne diminuera jamais, mais il augmentera plutôt, parce qu'offrir des dons spirituels est une œuvre d'amour qui a pour conséquence inévitable à nouveau Amour et Grâce, ce qui signifie aussi un apport augmenté du patrimoine mental spirituel. Et donc l'homme ne doit pas faire autre chose que tendre à la richesse spirituelle et s'acquitter de ce qui est terrestre seulement comme il est exigé de lui, parce qu'augmenter la possession terrestre n'est pas intelligent, vu que celle-ci perd toute valeur à l'instant de la mort. Ce qui est désirable sur la Terre, servira toujours seulement au bien-être du corps, mais le bien mental spirituel touche l'âme et il peut donc aussi procurer un avantage seulement à l'âme; et donc des trésors spirituels doivent être accueillis par l'âme et être perçus comme un bénéfice. Le patrimoine spirituel ne sera jamais une possession morte, car une possession qui est considérée comme un bien mort n'est une bénédiction pour personne, mais son propriétaire sera continuellement actif et l’esprit travaillera avec ce patrimoine spirituel. Il le donnera toujours et en même temps il augmentera sa possession, il pourra toujours de nouveau recevoir du nouveau patrimoine, de sorte que sa possession ne diminuera jamais. Et ainsi il suffit de la volonté de l'homme pour se créer ces trésors spirituels et se conquérir une richesse qui a de la valeur pour l'Éternité, qui est impérissable, parce que son origine est le Royaume spirituel qui est toujours éternel. Les hommes pourraient être incomparablement riches s'ils utilisaient bien leur volonté pour accueillir le patrimoine spirituel, parce que celui-ci contrebalance de beaucoup tout le patrimoine terrestre. La vraie valeur de cela sera reconnue seulement dans l'Éternité, là où valent seulement les richesses spirituelles et la pauvreté de ceux qui tendent seulement au bien terrestre sera vraiment reconnaissable. Maintenant la volonté de l'âme doit de nouveau être prête à accueillir du patrimoine spirituel, autrement son sort dans l'au-delà sera très insuffisant et triste. Mais s'il lui manque la volonté, elle ne pourra pas être fournie en biens spirituels, alors que par contre dans la vie terrestre ceux-ci sont portés près de chaque homme et la volonté de l'homme doit seulement décider si elle les accepte. Donc l'homme sur la Terre a beaucoup d'avantages, vu que la Grâce de Dieu lui donne toujours de nouveau l'occasion pour s'approprier des trésors spirituels, car il est toujours influencé par des êtres de Lumière pour tourner ses pensées vers des choses spirituelles, et il lui est aussi transmis du patrimoine spirituel par le prochain, s’il ne se cantonne pas dans un état de refus. Il lui est offert toujours et partout l'occasion de se créer des trésors spirituels et d'augmenter sa possession, si seulement il en a la volonté. Dans l'au-delà par contre sa volonté doit les désirer, autrement rien ne peut lui être offert et cette volonté doit d'abord se montrer à travers la disponibilité d'aider, donc dans une activité d'amour. Il dépend seulement de cela que sa pauvreté spirituelle puisse être suspendue à travers le patrimoine spirituel. Seulement alors l'âme peut travailler avec sa richesse et offrir du bonheur comme aussi percevoir le bonheur. Elle peut être active sans interruption, elle peut distribuer et recevoir du patrimoine spirituel et être bienheureuse.

Amen

La transformation de la Terre - la nouvelle Terre - la loi du temps

B.D. 2754 from 26 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

De quelle manière se déroulera la transformation de la Terre, les hommes du temps actuel ne peuvent pas le comprendre. À eux cela apparaît même comme une impossibilité que l'homme de cette Terre doive vivre sur une nouvelle Terre, même lorsqu’ils comprennent la déchéance de la foi. Les hommes de cette Terre ne peuvent imaginer que seulement ce qui a pour base les lois de la nature. La transformation de la surface de la Terre nécessite l’intervention de la Volonté divine d’une manière qui pour l'homme serait insaisissable, s'il pouvait l'expérimenter, et s’il pouvait en observer le processus. C’est d’une certaine manière un changement qui n'est pas lié au temps ni à l'espace, parce que la Volonté, la Force et le Pouvoir de Dieu le rendra possible en dehors des lois naturelles. C’est certes un développement continu, qui cependant se déroulera dans un temps qui signifierait pour les hommes une vitesse qui serait pour eux insaisissable; parce que l’espace et le temps n’existent qu’imparfaitement pour l'homme, même s’il est l'être le plus hautement développé. Mais lorsque l'homme lui-même n'existe plus, lorsque les seuls hommes vivants auront été enlevés de la Terre, alors la loi du temps sera caduque, et Dieu pourra laisser devenir active Sa Volonté en Action immédiate, si cela correspond à Sa Sagesse. Il peut alors mettre dans le monde Ses Pensées en tant que Création, il peut lier le spirituel qui lui est contraire dans la Création, lorsque cela est utile pour son développement ultérieur, et Il peut faire se lever ces Créations instantanément, parce que pour cela il suffit de Sa Volonté. Dieu Lui-Même est le Législateur de Son infinie Création, et Ses lois sont fondées sur Son incomparable Sagesse. Mais le but de la Loi est toujours le mûrissement du spirituel, pour cela il doit lui-même toujours s'adapter aux Lois divines, s'il doit mûrir. Mais lorsqu’une période de Libération a trouvé sa conclusion avec le dernier Jugement, avec la séparation définitive du spirituel qui tend vers Dieu de celui qui est opposé à Dieu, alors ce dernier sera de nouveau lié dans la forme, pendant que le premier pourra abandonner la forme et seulement par la Sagesse et la Volonté de Dieu conserver encore pour un temps sa forme extérieure pour la fondation d'une nouvelle race humaine. Mais ce qui est à nouveau lié dans la forme n'a besoin d'aucun empan de temps, parce que cela ne se déroule pas devant les yeux des hommes qui expérimentent certes la destruction de la vieille Terre, mais pas sa transformation. À eux il sera enlevé le concept de temps, de sorte qu’ils n'aient aucune clarté sur la durée du temps passé, jusqu'au moment où ils seront de nouveau reconduits sur la nouvelle Terre. Le souvenir de la vieille Terre ne leur aura pas été enlevé et donc ils reconnaitront le Pouvoir et la Force de Dieu et Son Amour et ils Le glorifieront et ils Le loueront et ils Lui seront adonnés dans une profonde gratitude. Ils saisiront les Miracles de la nouvelle Création par leur profonde foi, c'est-à-dire qu’ils savent que pour Dieu aucune chose n’est impossible et donc ils accueillent tout avec une spontanéité enfantine, parce que par l'amour ils sont eux-mêmes dans le juste rapport d'un fils envers son Père et ils reconnaissent Sa Gouvernance et Son Action.

Leur foi est si profonde que chaque Merveille a son explication dans l'Omnipotence, la Sagesse et l’Amour de Dieu et donc pour eux rien ne leur semble impossible; ils ne doutent pas, ils se creusent pas la cervelle pour savoir comment s’est déroulé l'Œuvre de transformation et du temps qui a été nécessaire à Dieu, mais ils considèrent tout comme étant la Volonté de Dieu devenue forme, parce qu'ils sont devenus remplis de connaissances à travers leur foi et leur amour, et ils considèrent la nouvelle Création pour ce qu’elle est, comme une enveloppe du spirituel qui n'est pas encore développé et qui doit arriver au mûrissement. Et pour celui qui sait cela, pour lui rien n'est plus miraculeux, parce qu'il trouve l'explication pour chaque processus dans le but de la Création.

Amen

Nouvelle Époque de Libération - État paradisiaque – Lutte Renouvelée

B.D. 2755 from 27 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Un temps de très grande confusion sera maintenant échangé avec un temps de très grande paix, parce que tout ce qui vit dans la libre volonté est pour Dieu, donc avec une volonté tournée vers Dieu et donc il n'y aura besoin ni de souffrance ni d'affliction comme moyen d'éducation. Tout se trouvera dans l'amour et donc près de Dieu et la Proximité de Dieu signifie la paix et l’unité et un état de béatitude déjà sur la Terre. Et cela est le début de la nouvelle période de Libération, durant laquelle l'adversaire de Dieu n'a encore aucune influence sur les hommes, parce qu'il est lié pour longtemps. Il règne un état paradisiaque, parce que les hommes sont dans la connaissance, parce que la foi et l'amour leur ont procurés le savoir et dans la connaissance de la Vérité ils sont heureux. Chaque processus sur la Terre leur est compréhensible, l'erreur est bannie, ils entendent en eux la Voix de Dieu qui continue à les instruire et leur amour pour Dieu augmente et se manifeste dans un amour désintéressé pour le prochain. Les Créations sur la Terre sont de nouveau porteuses de spirituel qui doit se développer vers le Haut, et donc il doit leur être donné l'occasion de servir. Et donc les Créations de la vieille Terre se dissoudront vite et changeront en elles-mêmes pour libérer le spirituel contenu en elles, pour qu'il puisse de nouveau se transformer. Par conséquent même les hommes de la nouvelle Terre devront dérouler certaines activités pour promouvoir ce développement continu du spirituel. Mais celui-ci n’est pas encore mûr et dans son état d’immaturité il opprime les hommes, il cherche à attirer sur lui l'attention des hommes, et si ceux-ci se laisse influencer, ils s'éloignent de Dieu. Il s’agit là seulement des générations futures, dont les âmes cachent en elles encore des substances immatures et qui donc doivent de nouveau lutter davantage pour arriver à la maturité spirituelle. La connaissance de Dieu leur est en conséquence opacifiée, elles ne sont pas très loin de Dieu, mais elles ne peuvent plus entendre clairement Sa Voix, parce que leurs sentiments se divisent déjà, parce qu’elles ne sont plus entièrement tournées vers Dieu, mais elles sont distraites par des choses terrestres, et cela a pour conséquence l'opacification de l'esprit. Alors l'adversaire de Dieu a de nouveau de l'influence sur les âmes des hommes, et la lutte commence à nouveau pour le spirituel, une nouvelle époque de Libération commence, une lutte renouvelée du monde de la Lumière contre la menaçante obscurité et en même temps aussi une vie terrestre plus difficile pour les hommes, qui sont en danger de se perdre dans la matière. Dieu parle certes constamment aux hommes et leur annonce Sa Volonté, mais plus ils tendent vers la matière, moins ils entendent la Voix divine, et ainsi ils s'éloignent de Lui. L'Amour divin cependant les attire toujours de nouveau, et Il s'approche toujours de nouveau d’eux pour leur rendre possibles la libération définitive de la forme, qui de toute façon ne peut pas être atteinte sans lutte, pour laquelle Dieu concède à nouveau le pouvoir à Son adversaire sur les âmes des hommes, mais Il met à leur disposition Sa Force dans la même mesure, pour résister à l'adversaire. C’est une période de Libération d’une durée de temps plus courte, parce que le spirituel doit parcourir son chemin terrestre renouvelé sous des conditions particulièrement difficiles, donc il doit expier beaucoup plus gravement son adversité que sur la vieille Terre et se décider plus rapidement, pour renoncer à cette résistance. Par conséquent il parcourt chaque phase suivante de développement d’une manière significativement plus rapide et il peut de nouveau s'incorporer plus rapidement. Mais cette vie comme homme lui procure la Libération définitive seulement lorsqu’il fait la preuve de son renoncement à la résistance à travers une activité continue dans l'amour, pour laquelle il aura de nouveau d’abondantes occasions; parce que tant que la Terre est le lieu de séjour et une station d'école pour le spirituel, à ce dernier il sera donné l'opportunité de la quitter comme être de Lumière perfectionné. Mais il revient à lui-même de choisir combien de temps cela doit mettre, parce que le spirituel de l’homme est pourvu de la libre volonté et maintenant il peut être utilisé par lui d’une manière juste ou bien fausse; parce que la nouvelle Terre imposera les mêmes exigences aux hommes pour se racheter au travers de l'amour pour Dieu et pour le prochain.

Amen

La Force de l'Esprit

B.D. 2756 from 28 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Laissez vous instruire, et ne vous rebellez pas contre les Transmissions d'en haut. Rappelez-vous que vous êtes ignorants et que le juste savoir, la Vérité, peut vous être guidé seulement d'en haut, que vous devez l'accueillir directement ou bien indirectement si vous voulez mûrir spirituellement. Mais tant que vous laissez devenir actif seulement votre entendement et que vous ne profitez pas de la Force de l'Esprit, vous trouverez difficilement la Vérité, parce que celle-ci est Ma Part et elle le restera, Elle peut être guidée à la Terre seulement par Mon Esprit. La Vérité peut procéder uniquement de Moi, parce qu'elle a Son Origine en Moi. Mais elle peut aussi briller seulement là où les cœurs s'ouvrent à Moi, où donc ce Rayonnement, l’Action de Mon Esprit, est désiré consciemment. Dans l'homme la volonté doit être devenue mobile elle doit être en contact avec Moi, alors à travers cette volonté il est déjà établi le contact avec Moi puisque Ma Force afflue sur l'homme sous forme de pensées justes et Elle le pousse maintenant avec toujours plus de ferveur à Ma rencontre. Et ces pensées sont déjà des transmissions du Royaume spirituel, ces pensées sont des promotions pour l'âme, et à travers ces pensées il vous est révélée Ma volonté, alors vous vous acquitterez de ce que J’exige mentalement de vous, parce que vous reconnaissez que cela est Ma Volonté. Cherchez à approfondir le lien avec Moi par la prière, lorsque le monde veut vous en empêcher, et écoutez ce que Je vous commande mentalement de faire. Et en vous il résonnera toujours le Commandement de l'amour, vous entendrez toujours Ma Voix qui vous stimulera à agir dans l'amour, et lorsque vous suivez cette Voix, vous vous reliez toujours intimement avec Moi et vous entendez toujours plus clairement Ma Voix, vos pensées sont claires et ordonnées, votre savoir augmente, vous êtes dans la Vérité et votre âme mûrit; parce que Mon Esprit, Ma Force, devient actif en vous et seulement la Force de Mon Esprit produit cela pour que vous progressiez sur votre développement, seulement la Force de Mon Esprit vous transmet la Vérité et vous pousse à agir dans l'amour.

Amen

La Volonté de Dieu et la Concession de Dieu

B.D. 2757 from 28 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Contre la Volonté de Dieu la volonté de l'homme combat en vain. Celle-ci est certes libre, elle peut vouloir, mais pas toujours exécuter ce qu’elle veut. Mais elle ne pourra par conséquent jamais accomplir quelque chose grâce à sa volonté si cela est contraire à la Volonté de Dieu et cela parce que tout doit s’adapter à Sa Volonté; Sa Volonté règne au Ciel et sur la Terre, et Sa Volonté ne pourra jamais être dépassée par la volonté humaine. Mais Dieu n'impose presque jamais Sa Volonté contre la volonté humaine, Il n'entrave pas l'homme pour qu’il ne porte pas à exécution sa volonté, ainsi l’homme peut faire valoir sa volonté mais il devra ensuite en répondre. Ce que Dieu Lui-Même veut est outre mesure sage et donc aussi toujours bon. Ce que l'homme veut, peut être concédé par Dieu, mais cela n'est pas nécessairement toujours bon. Donc il doit être fait une différence entre la Volonté de Dieu et la Concession de Dieu, parce que ce que Dieu concède, a toujours pour motif la volonté de l'homme et est souvent dépourvue de sagesse voire même privé d'amour. Donc Dieu donne d’une certaine manière Son Assentiment pour une intention imparfaite; pour une intention dont le fondement n'est à chercher ni dans l'amour ni dans la sagesse et qui donc doit contredire la Volonté divine. Dieu le tolère, mais Il ne l'approuve jamais et encore jamais. Mais si Sa Volonté s’y opposait, alors la libre volonté de l'homme ne pourrait jamais se faire valoir, donc elle ne pourrait jamais être reconnue; et d'autre part l’homme ne pourrait jamais être rendu responsable, parce qu'il ne pourrait alors jamais exécuter quelque chose qui est mal, et il devrait dérouler le bien dans une certaine contrainte, vu qu’il serait entravé par Dieu pour le contraire. Et donc sur la Terre il peut régner le plus grand chaos, la Volonté divine ne s’y opposera pas, tant que la volonté humaine crée elle-même ce chaos, parce que Dieu veut par Sa Tolérance que l'homme arrive lui-même à la connaissance et change sa volonté, qu’il se soumette à la Volonté divine et retourne tout seul à l'Ordre divin, c'est-à-dire qu'il soit dans la même Volonté que Dieu et agisse selon cette volonté. Seulement lorsque la volonté de l'homme devient toujours plus fausse, lorsqu’il s'éloigne toujours davantage de l'Ordre divin, alors Dieu y oppose Sa Volonté. Alors la volonté de l'homme est impuissante et il ne peut pas aller contre la Volonté de Dieu, il ne peut alors pas exécuter ce qu’il veut, et malgré cela il doit répondre de sa volonté inversée (même si elle est restée seulement au stade de l'intention), parce que cette volonté est libre. La force pour l'exécuter lui arrive toujours de la partie vers laquelle il a tourné sa volonté. Dieu le soutient lorsque sa volonté est bonne, mais l'adversaire de Dieu lui fournit son pouvoir et sa force lorsque la volonté de l'homme se déclare prête à agir pour lui en étant de bonne volonté pour accomplir des choses qui vont contre la Volonté divine et l’Ordre divin. Mais Dieu laisse Sa Volonté agir lorsque la volonté humaine veut faire quelque chose qui entrainerait un danger pour l'humanité entière. Alors la Volonté de Dieu entre visiblement en Action, et la volonté de l'homme ne peut rien faire pour s'opposer à la Volonté divine, parce que seulement celle-ci règne au Ciel et sur la Terre.

Amen

L'apport de la Force de Dieu dans la lutte pour la foi

B.D. 2758 from 29 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Le Courant de Force que Dieu guide sur la Terre sous la forme de Sa Parole, a un effet extraordinaire puisque qu'il instruit des combattants courageux et convaincus dans la foi, qui conduiront la future lutte pour la foi en Dieu et en Ses Enseignements devant tout le monde, parce que pour pouvoir s'acquitter de cette tâche, pour combattre pour Jésus Christ comme Rédempteur du monde, les croyants doivent être formés de manière très particulière, chose qui est possible seulement à travers l'apport de la Parole divine. L'échange spirituel de la Terre avec l'au-delà mène l'homme dans un savoir qui le rend capable de résister à chaque assaut du monde pour détruire la foi, parce que l'homme doit d'abord acquérir la connaissance, avant qu’il puisse combattre jusqu'au bout avec succès la bataille pour la foi. Qu'aux hommes du temps actuel il manque tout savoir est dû à leur absence de foi et à leur mode de vie dé-spiritualisé contraire à Dieu, et seulement lorsque les hommes s’efforcent de pénétrer de nouveau dans le savoir, lorsqu’ils écoutent la Parole qui leur est offerte et vivent en conséquence, alors la lutte pour la foi qui arrive leur procurera une grande bénédiction. Le monde cependant procédera rigoureusement contre tous ceux qui s'emploient pour la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Et cela est le temps où tous les hommes devront prendre une décision qui devra précéder le dernier Jugement de Dieu, qui est si significatif que chacun doit se fortifier à travers l'acceptation de Sa Parole, pour ne pas vaciller lorsque la décision sera exigée de lui. La pure Parole de Dieu est bénie avec Sa Force, par conséquent une Force extraordinaire est guidée à l'homme qui en a besoin. Il pourra parler sans peur et intrépidement annoncer la Vérité devant les adversaires, à travers son discours convaincu il pourra même en conquérir certains pour le Royaume de Dieu, c'est-à-dire que ses discours sonneront d’une manière convaincante et mettront des racines dans le cœur de ceux qui ne sont pas encore entièrement éblouis, et ceux-ci changeront et passeront dans le camp des combattants de Dieu. Dieu connaît la faiblesse de volonté des hommes et là où Il peut encore conquérir une âme pour Lui, là Il guide le Courant de Force de Sa Parole, pour lui apporter de l'Aide, vu qu’elle-même ne peut pas se décider. Donc seront d'abord instruits par Dieu les hommes qui se mettent consciemment à Sa disposition et Il les rendra capables pour l'activité d'enseignement, pour lequel Dieu Lui-Même les a dressés. Ils doivent être instruits de sorte que tout leur soit compréhensible, qu'ils n'aient pas à craindre des objections contraires qu'ils ne pourraient pas réfuter. Eux-mêmes doivent croître à travers la leçon continue dans leur foi dans l'Amour, l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu, et ensuite pouvoir en parler avec conviction, lorsque Dieu sera totalement renié. La lutte que le monde mènera contre les fidèles de Dieu, sera affaiblie dans son effet par les hommes qui sont bien instruits dans la Vérité, parce qu'à eux afflue sans interruption la Force de Dieu, qui leur fait supporter et dépasser tout, quoi qu’il soit entrepris contre d'eux. Ils accueillent la Force avec Sa Parole qu'Il guide sur la Terre maintenant et en tout temps, pour que les hommes se fortifient dans la foi en Lui, qu'ils s'ouvrent à Sa Parole, parce que Son Amour ne laisse pas sans Force et sans Aide ceux qui veulent combattre pour Lui.

Amen

Observations intérieures et connaissance de soi-même

B.D. 2759 from 29 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'homme considère trop peu sa vie intérieure, autrement il se connaîtrait mieux lui-même ainsi que ses défauts et il chercherait à les suspendre. Le travail sur son âme commence seulement lorsqu’il reconnaît son imperfection, lorsqu’il tend donc à la connaissance et aspire à son perfectionnement, lorsqu’il cherche à s'anoblir dans la connaissance de ses erreurs et de ses faiblesses. Il constatera celles-ci seulement s'il s'approfondit intérieurement, donc s’il soumet sa vie, ses actes et ses pensées à une sérieuse critique. S'il est un fils du monde, alors il considèrera seulement l'extériorité, il verra seulement sa constitution corporelle, mais pas celle de l'âme, et toutes ses pensées et sa volonté seront tournées seulement vers le corps et ses besoins, parce que le monde s’approche toujours de nouveau de l'homme et de ses désirs, et les réalise avec ferveur. Sa vie intérieure fait un grand pas en arrière. Il réfléchira peu ou bien pas du tout sur son attitude envers le prochain, ainsi que sur sa prédisposition envers Dieu et comment il subsistera devant Lui, lorsque sera arrivé le moment où il lui faudra rendre des comptes pour ses pensées et ses actes. Donc il ne travaille pas sur lui-même. Car pour un travail conscient sur l'âme il faut aussi la connaissance de soi-même, l'homme doit aussi exercer sur lui une critique sans concession, il ne doit omettre aucune erreur ni faiblesse, il doit avoir une volonté arrêtée de se développer progressivement, il ne doit pas être satisfait de lui, mais il doit tendre toujours et continuellement à la perfection. Et pour vouloir tout ceci, il doit être convaincu de sa non-valeur, de son imperfection qui est seulement la conséquence de l'introspection. L'homme est presque toujours sincère envers lui-même, dès qu'il se soumet lui-même à un examen général. Et seulement une pensée intérieure exempte d’influence, procure un clair jugement sur soi-même, et à cela doit être suivi ensuite d’un travail sur lui, parce qu'aucun homme n’est sans défaut. Plus l'homme se retire pour tenir une réflexion sur lui-même, avec ses vices et ses désirs, plus il leur déclare la lutte, parce que la voix intérieure l'avertit et le met en garde s'il a seulement la volonté de laisser résonner en lui cette voix intérieure. Alors celle-ci lui fera remarquer chaque défaut, le poussera à un travail conscient sur l'âme, il l'appellera toujours et toujours de nouveau à l’analyse de lui-même, alors il deviendra humble, parce qu’il se reconnaîtra lui-même ainsi que ses faiblesses et renoncera à toute arrogance. À travers de telles auto-observations il mûrira intérieurement, il apprendra à comprendre les faiblesses du prochain, parce qu'il les retrouve en lui-même, et il demandera la Force pour sa transformation qu’il reconnaît très bien comme nécessaire et donc il l'affronte sérieusement. Ces observations intérieures ont une valeur anoblissante très grande, parce que seulement au travers d’elles l’homme apprend à se reconnaître et à travailler consciemment sur lui.

Amen

Le but des Commandements divins - l'éternelle Béatitude

B.D. 2760 from 31 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

L’accomplissement des Commandements divins est La première condition pour avoir un chemin de vie complaisant à Dieu. Les Commandements divins exigent de l'homme seulement l'amour, donc le chemin de vie de l'homme doit être une activité continue dans l'amour, cette dernière est le but de la vie terrestre, pour devenir semblable à Dieu, qui en Lui est Amour; et vu que l'homme est sans connaissance lorsqu’il commence sa vie terrestre, il lui est donné les Commandements divins comme ligne de conduite pour son chemin terrestre qui doit être une activité continue dans l'amour, et il est laissé à sa libre volonté d’organiser sa vie en conséquence. Mais aucun homme ne peut devenir bienheureux sans amour, donc le dernier but des Commandements divins est de pouvoir entrer dans l'éternelle Béatitude. Dieu a donné Ses Commandements, pour pouvoir faire bénéficier les hommes de ce grand bonheur, qui dure dans l’éternité, parce que sans amour aucun homme ne peut devenir bienheureux. Il doit devenir tout seul comme il est exigé pour l'entrée dans le Royaume de Lumière, mais il est sans force et son ignorance ne l’inciterait à aucune poussée pour former son âme pour le Royaume spirituel. Donc Dieu donne à l'homme Ses Commandements, pour qu'à travers l'accomplissement de ceux-ci il soit nourri avec la Force et que son état ignare se transforme dans un état de connaissance; parce que dès qu'il sera devenu savant, il se formera lui-même, c'est-à-dire par sa propre poussée intérieure, à la ressemblance de Dieu, il cherchera à s'adapter à l'éternelle Divinité, chose qui peut de nouveau se produire seulement par une activité dans l'amour. Il n'a alors plus besoin des Commandements divins, parce que dès que son cœur est capable d'aimer, il est poussé à exercer l'amour, parce que la Force de Dieu afflue constamment sur lui et celle-ci le pousse à s'activer dans l'amour. Donc, les Commandements divins sont seulement un moyen, pour que l'homme ignorant soit stimulé à l'acceptation de la Force, afin qu’il témoigne de sa volonté et que Dieu puisse le pourvoir selon cette volonté. Les Commandements divins sont l'indication de la voie, parce que seulement par une activité dans l'amour l’homme parcourt cette voie, au début encore ignorant du succès spirituel, qui cependant se manifeste dans une connaissance toujours plus limpide, et qui est une preuve de la Force de Dieu qui lui afflue. Dieu veut éduquer les hommes à l'amour, Il leur donne Ses Commandements qui requièrent seulement l'amour. Tant que l'homme est encore loin de Dieu, il perçoit ces Commandements comme une charge, parce que lui-même ne connaît pas l'amour. Mais s'il est stimulé à observer ces Commandements, alors il sent que Dieu vient plus près de lui, de sorte qu’il s'acquitte toujours plus volontairement des Commandements de Dieu, parce qu'à travers la Force de Dieu il est fortifié et son esprit est éclairé. Donc il doit être éduqué à agir dans l'amour, pour que celui-ci ensuite soit exercé dans toute la libre volonté et procure à l'homme l'état de savoir, de connaissance, qui le rend capable d'entrer dans le Royaume spirituel. Agir dans l'amour est l'unique voie vers Dieu et cette voie est indiquée aux hommes à travers les Commandements divins, dont l'accomplissement n'est jamais exigé par contrainte. Si l'homme veut les laisser inaperçus, alors il reste dans un état d'esprit sombre; il n’est en rien forcé d'exercer l'amour, mais il est toujours seulement incité à s'activer affectueusement au travers de souffrances et de luttes pendant sa vie terrestre, parce que Dieu ne veut pas le laisser dans sa ruine. Donc de nouveau les Commandements divins sont tenus devant lui, ses pensées sont de nouveau toujours influencées, et il est toujours mis dans des situations où il peut exécuter des œuvres d'amour, pour qu'il puisse éprouver sur lui-même quel effet a une activité dans l'amour; parce que son état spirituel dépend de l'accomplissement des Commandements et de cela l'entrée dans l'éternelle Béatitude.

Amen

La juste connaissance signifie le développement vers le Haut

B.D. 2761 from 31 mai 1943, taken from Book No. 34/35/36

Etre dans la juste connaissance signifie pour l'homme le mûrissement de son âme, parce que la connaissance est le savoir du sens et du but de la vie terrestre, de sa tâche terrestre, du juste rapport envers Dieu, envers la Sagesse, l'Omnipotence et l'Amour de Dieu, envers le début d’Ur et le but final de chaque créature. De cela il résulte que l'homme savant organisera sa vie terrestre d’une manière entièrement différente de celui qui vit ses journées dans l'ignorance. Il tendra spirituellement à venir plus près de l'Être le plus parfait, le Créateur du Ciel et de la Terre, il cherchera à s'adapter à cet Être plus que sublime et par conséquent il mûrira, il se développera vers le Haut. Donc il est extrêmement important de tendre au juste savoir, à la connaissance; il est important de pénétrer dans la Vérité et de demander Celle-ci, parce qu’autrement elle ne peut pas être guidée aux hommes. La volonté de l'homme doit toujours être orientée vers l’accueil de la Sagesse divine, il doit reconnaître Dieu comme étant la Source d’Ur de la Sagesse et avoir le désir de pouvoir puiser à cette Source, et s'il s'ouvre à Dieu, il doit laisser couler en lui l'Eau vivante. Alors il arrivera à la très pleine connaissance et sera outre mesure béni déjà sur la Terre. Alors il aura cassé l'enchantement qui le sépare du Royaume spirituel; il est déjà uni avec le Royaume spirituel, parce que le savoir qu’il reçoit maintenant est un patrimoine spirituel qui appartient au Royaume spirituel, et avec cela l'homme est un aspirant au Royaume spirituel, dès qu’il lui est transmis du patrimoine spirituel. La vie terrestre est pour lui seulement encore un passage, ses pensées demeurent davantage au-dessus de la Terre et il est attiré avec tous ses sens dans le Royaume d’où lui afflue le savoir le plus profond. Et cette nostalgie pour le Royaume spirituel fait même tendre à la perfection, il vit consciemment sa vie, travaille sur elle, parce que le savoir du but le pousse à une tendance fervente, parce qu'il sait que la vie terrestre est seulement le moyen pour un but, le stade de préparation pour la Vie dans l'au-delà, qui doit lui procurer la Liberté spirituelle, la Lumière et la Béatitude. La connaissance est un grand progrès sur la Terre; celui qui marche dans la connaissance n'appartient plus exclusivement à la Terre, mais son âme demeure plus souvent là où est sa vraie Patrie. Les pensées de celui qui est dans la connaissance, tournoient vers le Haut, elles fuient la gravité de la Terre et cela est toujours un avantage pour l'âme qui laisse inaperçu le corps et se laisse guider par l'esprit dans l'homme là où l'attendent des trésors spirituels, là où l'instruisent des amis spirituels qui lui offrent des Vérités éternelles. L'âme se sent bien dans ce Royaume et revient seulement à regret à la Terre, mais elle apporte avec elle du patrimoine spirituel et donc elle continue à mûrir et à se développer vers le Haut.

Amen

«Ouvrez vos cœurs ....»

B.D. 2762 from 1 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Ouvrez grand vos cœurs et soyez prêts à M'accueillir dans la Parole et pour cela laissez devenir active votre volonté, parce que seulement lorsque vous voulez sérieusement que Je demeure près de vous, vous êtes vous-même forts pour vous former ainsi, comme cela est nécessaire pour jouir de Ma Présence. Ma Parole témoigne de Mon Amour et vous devez vous aussi être plein d'amour, afin que Mon Amour puisse vous rendre heureux. Votre cœur doit battre à Ma rencontre et avoir la nostalgie de Moi, seulement alors Je peux demeurer près de vous dans la Parole, Je peux parler avec vous comme à Mes fils et vous rendre heureux avec Ma Proximité. Donc ouvrez votre cœur, si vous voulez que Je M'approche de vous, préparez vous à Me recevoir, et devenez amour. Rien ne peut vous fusionner avec Moi sinon l'amour, parce que si vous êtes dans l'amour, vous M’adoptez, Moi-même Qui Suis l'Amour. L'amour doit combler tout votre cœur, l'amour pour le prochain doit se manifester dans votre amour pour Moi. Alors Je serai avec vous avec tout Mon Amour et vous serez Mes fils dans l’éternité. Cela est votre tâche terrestre, que vous vous formiez dans l'amour, que vous vous exerciez dans l'humilité, dans la douceur de caractère, dans la paix et dans la patience, que vous Me preniez toujours à titre d'exemple Moi et Mon Chemin de Vie sur la Terre et ainsi vous Me suivrez à travers une vie que vous mènerez comme Je l'ai vécue, dans l'amour miséricordieux pour le prochain. Cela est votre tâche sur Terre pour laquelle Je vous donne la Force, lorsque vous la demandez et lorsque vous vous ouvrez au Courant de Force qui afflue vers vous par Ma Parole, par Mon divin Don de Grâce qui, toujours et éternellement, est transmis à Mes créatures, pour qu’elles se forment dans l'amour, donc tournent vers Moi leur volonté et veulent être proche de Moi et M’annoncer au travers d’actions dans l'amour. Ma Parole est un courant de Force inépuisable, qui coule en bas sur vous les hommes; et celui qui a Ma Parole, qui l’éveille en lui à la Vie, est compénétré de Ma force et maintenant il tend vers Moi avec tous ses sens, il exécute ce que Je lui indique par Ma Parole, il observe Mes commandements et mûrit dans son âme, parce qu'il ne lui manque maintenant pas la Force, parce qu'il la reçoit continuellement de Moi. Mon Amour pour vous ne connaît pas de limites, et donc le Courant de Force ne s'épuise jamais, donc Je descendrai toujours et éternellement aux hommes dans la Parole, pour les faire parvenir jusqu’à Moi par la Force de Mon Amour, par la Force de Ma Parole, parce que celui qui a Ma Parole, est poussé à la rencontre avec Moi, parce que lui-même est dans l'amour, qui est Ma Partie et veut s'unir avec Moi. Ouvrez vos cœurs et concédez l'entrée à Mon Amour, préparez la demeure pour Moi en vous, pour que Je puisse entrer et agir en vous. Vous serez bienheureux déjà sur la Terre. Mon Amour vous offre des choses incomparablement plus belles que celles que peut vous offrir le monde, Mon Amour vous libère de toute chaîne, Mon Amour vous offre la vie éternelle dans toute la Force et la Magnificence. Mais vous devez vouloir recevoir Mon Amour, parce que sans votre volonté Je ne peux rien vous offrir, parce que Je veux appeler Miennes des créatures libres et Je ne peux pas agir sur vous par la contrainte pour votre Béatitude. Donc désirez-Moi avec tous vos sens, ne tendez pas vers le monde et ses joies, mais cherchez la vraie Vie, votre vraie joie en Moi, que Je veux vous l’offrir en surabondance lorsque vous Me concédez l'accès à votre cœur. Laissez-Moi vous parler dans la Parole et guider vers vous la Force, laissez-Moi demeurer en vous et être près de vous en tant que constant Accompagnateur, vous ne sentirez jamais plus le poids de la Terre, vous serez guidés par Moi sur des voies sûres, vers l'éternelle Patrie, le Royaume que Je vous ai préparé.

Amen

L'inconstance des biens terrestres - leur destruction

B.D. 2763 from 1 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Dieu vous veut indiquer combien inconstants sont les biens du monde et combien peu de valeur ils ont, parce que d'un jour à l'autre ils peuvent vous être enlevés pour que vous ne vous perdiez pas dans le monde. Vos pensées et votre tendance sont tournées seulement vers les biens terrestres, et vous employez presque toujours toute votre force vitale pour les augmenter, mais ce sont des biens morts auxquels vous tendez, avec lesquels vous ne pourrez rien faire lorsque vous décéderez de cette Terre. Vous devrez laisser les biens du monde avec la mort de votre corps, ou bien vous devez les perdre déjà avant. Et cette dernière perte est une Grâce de Dieu, une Grâce qu'Il vous concède, pour que vous puissiez arriver encore à la connaissance. Il vous enlève le bien terrestre, c'est-à-dire qu’Il vous enlève ce à quoi votre cœur est attaché en les détruisant ou en les faisant détruire, pour que maintenant vous deviez reconnaître que c'étaient seulement des biens illusoires dont la possession vous a fait envie, mais ceux-ci sont périssables. Seulement lorsque vous aurez reconnu cela, vous guiderez votre attention vers des biens impérissables, alors l'œuvre de destruction aura été une Bénédiction. Et cela est le but de Dieu, que les hommes conquièrent la connaissance que leur tendance doit être pour d’autres biens. Donc Il vous enlève ce à quoi votre cœur est encore attaché, il vous met dans le monde pauvres et sans moyens, et alors vous devez vous affirmer, devez vous séparer volontairement de ce que Dieu vous enlève, vous ne devez désirer rien de terrestre, mais avoir seulement le désir pour ce qui provient du Royaume spirituel, alors vous aurez obtenu un succès spirituel et même la vie terrestre sera formée d’une manière beaucoup plus facile, parce que vous n'avez maintenant plus besoin de telles preuves de l'inutilité des biens terrestres, ils ne vous font plus courir aucun danger, par conséquent vous pouvez les posséder; parce qu'il y a danger seulement lorsque vous enchaînez votre cœur à la matière, lorsque l'amour est inversé, lorsqu’il se tourne vers ce que l'homme doit dédaigner dans la vie terrestre, et si à cause de cela il oublie son âme qui lui est confiée et dont il est responsable de la formation. Donc aux hommes il sera enlevé encore beaucoup de choses, ils devront renoncer à tout et ils seront inconsolables et désespérées lorsque tout disparaitra devant leurs yeux. Même cette œuvre de destruction est seulement une Œuvre d'Amour de Dieu, parce que tout ce qui est et ce qui se passe est pour l'âme de l'homme, pour qu'il apprenne à reconnaître sa vraie tâche, pour qu'il ramasse des trésors spirituels et laisse inaperçu le bien terrestre. Les trésors spirituels ont de la subsistance dans toute l'Éternité, et seulement lorsque l'homme renonce volontairement à la Terre et à ses joies, son cœur est mûr pour des Dons d'un autre genre, pour des Dons spirituels qui sont offerts par l'Amour du Père, lequel veut reconquérir Ses fils; parce que le fils reconnaît la valeur de ces Dons seulement lorsqu’il a reconnu l'inutilité des biens terrestres et alors il tend avec tous ses sens aux biens spirituels.

Amen

La Substance primordiale de la Création est l'Amour

B.D. 2764 from 4 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Le monde est né de rien. Cela est un Mystère qui reste voilé pour l'homme qui est d'esprit non réveillé. Il n'y avait rien d'autre que seulement la Volonté de Dieu, et celle-ci fit se lever tout ce qui s’offre aux sens humains dans le vaste Cosmos comme Œuvre de Création visible. La Volonté de Dieu et Son Pouvoir ont réalisé le Miracle de la Création. Mais à l'homme sur la Terre la Volonté comme aussi le Pouvoir de Dieu est insaisissable tant que lui-même est sans force et d’une volonté faible, parce qu'il est loin de Dieu. Seulement la Proximité de Dieu lui procure cette connaissance, seulement la Proximité de Dieu est en mesure de lui rendre compréhensible l'Être de Dieu, et seulement alors il comprend que tout est procédé du Pouvoir et de la Volonté de Dieu. Et ce Pouvoir créateur est une Entité qui est capable de penser et par Sa Volonté de former ce qu’elle a pensé. Il n'a besoin de rien, mais uniquement la Volonté est suffisante pour qu'il se lève quelque chose qui n’existait pas auparavant. Le Pouvoir créateur, qui se manifeste par la Volonté de cette Entité, est donc la Source d'une Force inépuisable, parce que vu qu’il se lève continuellement de nouvelles Créations, cette force doit les réaliser au moyen d’une Force qui est déterminée par la Volonté de créer telle ou telle forme. Et vu que la Volonté est associée à une inégalable Sagesse, les Créations doivent être outre mesure sensées que ce soit dans leur constitution comme aussi dans leur destination; elles doivent servir à un but, étant donné qu’une sage Force de Création ne fait rien lever sans Raison. Cette Force Créatrice doit donc être reconnue dans tout ce qui entoure l'homme. Parce qu'elle ne peut pas être niée, autrement il n'existerait aucune chose qui est. Mais le fait que la Sagesse du Créateur soit reconnue dépend de la volonté de l'homme de pénétrer dans un savoir plus profond. Il doit observer ce qui se produit autour de lui, il doit employer son entendement d’une manière juste, il doit guider ses pensées vers Éternel Créateur, pour que la Force coule aussi sur lui, pour qu'il reconnaisse le but de ce qui l'entoure. Il peut reconnaître la Sagesse de Dieu seulement s'il s'occupe plus à fond des différentes Œuvres de Création, s'il cherche à sonder leur destination, c'est-à-dire qu’il désire l'éclaircissement sur ce qui est à la de base du lever de cette Création. Mais ce savoir peut être transmis seulement à l'homme dont l'esprit peut devenir efficace en lui. Et à celui-ci il est aussi révélé le Pouvoir et la Force de Dieu, Sa Volonté et Sa Sagesse et maintenant Son très grand Amour, qui est le Fondement d’UR de toute la Création. Donc l'Amour est la Substance d’UR de chaque Œuvre de Création, qui n'est en soi pas matière, mais devient matière par la Volonté de Dieu. L'Amour est une Force spirituelle, elle n'est en rien substantielle, mais quelque chose d'éthérique, dont l'homme en tant que tel ne peut se faire aucune idée. L'Amour est la substance primordiale et donc aussi de la Substance d’Ur de la Création, comme aussi l'Être de l'éternelle Divinité Même est Amour. Donc la Création est le Rayonnement de l'éternel Amour et avec cela une Force inimaginable qui est en mesure d'accomplir tout. L'homme et tout le visible autour de cette Force est dans une forme plus grossière, ils sont procédés de Dieu depuis des temps éternels Ur (primordiaux), ils se sont perdu dans l'Infini, car ils tendaient vers le pole opposé de Dieu, la force qui en tant qu’esprit crée d’Ur avec aussi une libre volonté s'est orientée négativement vis-à-vis de Dieu, et pour cette raison elle a perdue sa constitution originale. Elle s'est adaptée à la volonté de l'adversaire de Dieu et elle a été employée pour retrouver de nouveau sa constitution originale au travers de la Création de tout ce qui est visible à l'homme. Et cette possibilité de transformation est l’objectif et le but de toute la Création, afin que la Force procédée de Dieu trouve de nouveau la voie du retour à Dieu. La Force de Dieu édifie et forme, la force de Son adversaire démonte et détruit. Dieu peut faire devenir forme la Force procédée de Lui au moyen de Sa Volonté, et Il le fait, parce que Son Être est l'Amour et la Sagesse les plus profonds. L'adversaire de Dieu emploie sa force seulement pour séparer de Dieu ce qui lui appartient, pour détruire l'Ordre divin, parce que sa force qui originairement était pur amour, s'est changée dans le contraire au moyen de sa volonté, en amour inversé vers lui-même et en haine envers tout ce qui se trouve en dehors de lui. Son amour cherche à tourner à lui tout ce qui procède de Dieu, pour augmenter sa force, mais il ne se tourne pas avec amour vers ce qu’il désire, mais il cherche à le détruire. Et vu qu’uniquement l'Amour est le Fondement de chaque Œuvre de Création, l'adversaire de Dieu ne peut jamais plus faire se lever des Créations visibles, parce que ce Pouvoir revient seulement à ce qui est Parfait, à ce qui est totalement Un avec Dieu. Mais l'adversaire de Dieu s'est privé de ce Pouvoir au moyen de sa volonté tournée contre Dieu, parce qu'avec cela il a perdu l'Amour, c'est-à-dire la Force au travers de laquelle toutes les choses se sont levées. Et il ne sera jamais et encore jamais dans la pleine possession de la Force s'il lui manque l'Amour, qui est d'Origine divine, parce que l'Amour fait du spirituel un être semblable à Dieu, qui peut créer et former selon sa volonté, qui sera toujours aussi la Volonté de Dieu.

Amen

Paroles du Père

B.D. 2765 from 5 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Mon Désir est que vous vous déclariez pour Moi, et que vous puissiez le faire si vous êtes de bonne volonté. Votre cœur doit vous pousser à tendre vers Moi et alors suivez le désir de votre cœur, écoutez la Voix, parce que c’est Moi-Même Qui vous parle, Qui S'annonce dans le désir de votre cœur. C’est l'esprit en vous qui est Ma Part et qui désire l'Esprit de son Père. Et c’est celui-ci que vous devez laisser parler, et si vous écoutez Ma Voix, alors faites ce que celle-ci vous dit de faire, et vite vous Me reconnaîtrez comme votre Père et apprendrez aussi à M’aimer. Mon Amour vous attirera et dorénavant il restera avec vous. Mon Amour vous guidera et il vous mènera, vous ne pourrez pas vous esquiver de Mon Influence, vous serez poussés à Me chercher et ainsi Je veux aussi Me faire trouver. Donc faites attention: Lorsque Je frappe à vos cœurs, ouvrez-Moi, laissez-Moi entrer et ne Me rejetez pas, parce que Je vous apporte seulement la paix; mais avec Moi encore quelqu'un d’autre frappe à la porte de votre cœur et désire entrer, c’est Mon adversaire, c’est le monde avec ses joies, qui dépasse Ma Voix et prétend être écouté par vous. Ne vous laissez pas séduire par lui, prenez de la distance avec les jouissances de ce monde, occupez-vous seulement de Moi et de ce que Je vous promets, parce que Ma Parole est Vérité, Mes Paroles vous apportent la paix, que le monde ne peut pas vous donner. Accueillez-Moi dans votre cœur et sachez que quand vous avez une fois senti Ma Proximité et avez été saisis par Mon Amour, vous ne renoncerez plus à Moi; parce que Je Suis votre Père et Je vous désire, Mes enfants, donc tendez à l'unification avec Moi, parce que Je vous aime depuis le début.

Amen

Paroles du Père - Parole de Dieu

B.D. 2766 from 6 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Accueillez joyeusement ce qui vous est offert par Moi et laissez-Moi Être toujours votre Consolateur et votre Soutien. Si vous vous fiez à Moi à chaque instant, si vous vous soumettez toujours et continuellement à Moi, si vous restez unis avec Moi au travers d’un amour désintéressé pour le prochain, alors Je peux toujours demeurer près de vous et vous apporter à chaque instant la Force et la fortification. Je peux vous saisir avec Mon Amour, parce que vous ne vous rebellez plus contre Moi, parce que vous-mêmes reconnaissez M'appartenir et donc vous M'acceptez. Vous Mes fils sur la Terre vous devez souvent parcourir des voies qui vous semblent fatigantes et difficiles, mais qui, si vous croyez, ne sont pas infranchissable, n'oubliez pas qu’en Moi vous trouvez un Soutien, lorsque vous menacez de vous fatiguer dans la lutte de la vie terrestre, parce que tout seul vous êtes trop faible pour dépasser la vie. Demandez-Moi la Force que Je suis toujours prêt à donner. Devenez comme des fils qui se réfugient dans toute misère et dans la plus fervente confiance dans le Père et Lui vous aidera dans Son Amour. Mais dès que vous M’oubliez, dès que vous croyez de ne pas avoir besoin de Moi, votre chemin de vie est beaucoup plus difficile, parce qu'alors Je permets que des poids vous pressent, pour que vous pensiez à Moi, pour que vous soyez poussé dans la misère et que vous vous tourniez vers Moi pour obtenir de l'Aide. Et ainsi entendez ce que Je vous dis à travers Ma Parole: Celui qui est Mien, Me reconnaît dans la Parole et perçoit considérablement la Force qui lui afflue maintenant directement de Moi. Ma Parole ne retentit pas non entendue à son oreille, mais il l'accueille dans le cœur et la conserve, c'est-à-dire réfléchit sur celle-ci et cherche à la mettre en accord avec sa vie. Celui qui est Mien, n'a aucune volonté propre, car il Me la sacrifie, il accepte tout comme envoyé par Moi sur lui et il ne murmure pas et il ne se plaint pas. Et n'importe quoi qui vienne sur lui, il ne perd pas la foi en Moi, mais chaque événement approfondit sa foi et Je suis plus près de lui que jamais. Et par Ma Parole Je vous fournis la preuve de Mon Amour et de mon Assistance pour vous, Je Me fais reconnaître par vous pour vous rendre résistant dans la foi, dont vous avez besoin dans le temps qui arrive. Seulement votre foi est votre force, Je suis avec celui qui croit en Moi et Ma Force coule sur lui. Et si vous vous trouvez dans la lutte contre le monde, alors sachez que Je Suis à votre coté, si vous croyez en Moi, si vous croyez que personne ne peut vous vaincre, lorsque Je vous aide. Donc ne M’excluez pas de vos pensées, mais faites de sorte que Je puisse Être votre Conseiller permanent dans toute misère terrestre et spirituelle. Celui qui M'appelle, Je l'écoute, et celui qui Me demande de l'Aide, Je l'assiste.

Amen

Foi dans la continuation de la vie de l'âme – Grâce de Dieu

B.D. 2767 from 7 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Au moyen de la Grâce Dieu veut vous indiquer la voie qui doit mener inévitablement en haut si vous la parcourez. Aucun Don d'en haut n’est aussi riche de bénédiction, comme celui offert par la Parole divine, parce que celle-ci vous donne la ligne de conduite pour le chemin de votre vie terrestre et vous informe de la Volonté de Dieu. Et l'accomplissement de la Parole divine est un progrès spirituel et ce dernier est le sens et le but de la vie terrestre. Dans quelle misère spirituelle se trouve l'humanité, combien épouvantablement bas est le degré de maturité de l'âme de celle-ci, les hommes ne le savent pas, parce qu'ils ne veulent pas accepter la voie du développement spirituel vers le haut sur la Terre, parce qu'ils sont enchaînés à la Terre dans l'âme et dans le corps, parce que chaque pensée et chaque tendance est tournée seulement vers des biens terrestres et elles considèrent le perfectionnement de l'âme comme un but de la vie terrestre qui serait une pure fantaisie ou une imagination issue de la volonté des hommes et qui ne peut ne pas être démontrée. La croyance dans une continuation de la vie après la mort est connue seulement encore de peu d’hommes, mais seulement cette croyance rend compréhensible la nécessité d’un développement vers le haut sur la Terre, parce que seulement alors l'entière Création a un sens, qui est de servir au développement vers le haut du spirituel. Mais vu qu’aux hommes il manque cette foi, parce qu'ils nient une vie de l'âme après la mort, ils n'admettent aucun but spirituel à la Création, mais ils considèrent tout seulement du point de vue qui postule que la vie terrestre a un sens et un but en elle-même, et que donc tout sert seulement pour le corps, pour apporter le plus grand développement à son bien-être. Et cela est une prédisposition de l'esprit qui entrave encore le degré de maturité de l'homme, et qui le fait arriver plutôt au bord de l’abime, si l'homme ne reçoit pas d’aide, si l'Amour de Dieu n’intervient pas en transmettant Sa Grâce pour qu'il devienne voyant. Et maintenant cette Grâce afflue, mais elle reste inaperçue de beaucoup d'hommes, autrement ils seraient très heureux et pourraient dérouler la lutte sur la Terre avec une force de résistance accrue. Mais les hommes sont aveugles dans l'esprit, ils ne reconnaissent pas la très pure Vérité des Cieux, ils voient seulement le monde, ils ont de la compréhension pour tout le terrestre, mais pour regarder au-delà, pour savoir des choses cachées, pour cela il leur manque la poussée provenant de l'intérieur, parce que personne n'est en mesure de leur apporter la preuve d'une continuation de la vie après la mort.

Amen

Signification de la mort sur la Croix de Jésus et des conséquences d’un refus

B.D. 2768 from 8 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Jésus Christ est mort sur la Croix pour l'humanité entière. L'humanité veut présenter cette mort sur la Croix comme une bagatelle, comme un jugement d'exécution sur un instigateur du peuple ou bien même comme une légende qui est totalement improbable. Donc les hommes se privent ainsi de tout droit à la Miséricorde de Dieu, parce qu'ils ne reconnaissent pas la plus grande Œuvre de Miséricorde, par conséquent la Miséricorde de Dieu ne peut pas Se manifester pour eux. Et ainsi la volonté reste faible, l'adversaire de Dieu s’efforce de se soumettre la volonté des hommes, c'est-à-dire que l'homme n'aura pas la force d'esquiver cette influence, s'il ne reconnaît pas l'Œuvre de Libération du Christ. Le Sacrifice que Jésus a porté pour l'humanité, ne pourra jamais et encore jamais être dévalué par celle-ci. Mais si les hommes essayent de diminuer ou bien de rejeter totalement l'Œuvre de Libération du Christ, alors ils sont du même esprit que les hommes du temps de Jésus sur la Terre, donc ils doivent aussi porter les mêmes conséquences, ils doivent se préparer à une grande destruction, comme cela a été le sort de ceux qui ont attaqué Christ sur la Terre, qui ne l'ont pas reconnu comme le Fils de Dieu et Rédempteur du monde; parce que ces hommes étaient des disciples de Satan, ils se sont laissé influencer par lui, pour attaquer tous ceux qui témoignaient pour Jésus Christ, afin de Le déprécier et pour miner Son Succès spirituel. Maintenant l'humanité va à la rencontre de la destruction, chose qui témoigne encore du temps durant lequel Jésus marchait sur la Terre, et dans le même rapport cela signifie un chaos, comme c’était alors le cas. Ce chaos aura un effet spirituel et corporel par une totale destruction que la volonté humaine ne peut plus écarter. La mort sur la Croix du Christ était l'unique Chose qui aurait pu encore changer les pensées des hommes sur la Terre, c'est-à-dire que la volonté faible de l'homme aurait pu être fortifiée par le Sacrifice que Jésus Christ a porté pour les hommes, pour que maintenant ils puissent opposer résistance au désir de l'adversaire, sans être écrasé par lui. La déclaration pour Dieu en Jésus Christ est donc en même temps la garantie la plus sûre que l'homme se détache de l'adversaire. Jésus Christ a conquis une volonté fortifiée pour les hommes par Sa mort sur la Croix. Car autrement l'homme ne peut pas avoir cette volonté, parce que sans Jésus Christ il est encore dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu et sa force est trop insuffisante pour pouvoir se libérer. Donc l'intention du monde de renier Christ est extrêmement significative, vu que la force pour sa résistance diminue toujours davantage et que l'influence de l'adversaire de Dieu devient toujours plus forte. Et donc l'attitude de l'humanité révélera toujours plus de désamour, parce que celui-ci est l'effet de cette influence qui peut seulement être compensée par la mort du Christ sur la Croix pour la rendre inoffensive. Les âmes des hommes sont dans le plus grand danger parce qu’elles échoueront, lorsqu’il s’agit de déclarer Jésus Christ devant le monde. Seulement la mort sur la Croix du Christ rend l'homme capable pour cette déclaration, parce qu'alors leur volonté est d'une force telle qu’elle dépasse toute résistance. Et Jésus Christ a conquis cette force de volonté pour les hommes par Sa mort sur la Croix. Il a rachetés les êtres liés par l'adversaire dès qu'ils croient seulement en Lui.

Amen

La demande de Force - la Grâce - la prière

B.D. 2769 from 9 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Demandez-Moi la Force pour votre vie terrestre. Sachez que sans cette Force vous êtes des créatures faibles et que vous marchez à travers la vie terrestre sans volonté ou bien avec une volonté inversée si vous comptez seulement sur vous-mêmes et si vous croyez ne pas avoir besoin de Mon Aide. Donc Je vous crie: Ne cessez pas de demander dans la prière la Force qui vous manque, pour que Je puisse vous assister. Je pourrais aussi vous faire affluer cette Force sans que vous la demandiez, pour vous rendre facile la vie terrestre, mais alors vous la vivriez seulement pour votre bien-être corporel, vous prendriez et jouiriez de ce que vous offre le monde et vous ne vous occuperiez pas de votre développement spirituel. Or cela ne correspondrait pas à Ma Sagesse et à Mon Amour, parce qu'alors la vie terrestre ne pourrait pas produire des créatures semblables à Moi. Vous resteriez éternellement sur la même marche, parce que la volonté du monde exclurait toute tendance spirituelle, et le parcours de développement devrait continuer dans l'au-delà dans des conditions outre mesure difficiles. Et cela Mon Amour pour vous veut l’empêcher, donc il vous met en garde incessamment, tant que vous marchez sur la Terre. À travers Ma Parole Je vous crie toujours de nouveau: Prenez possession de Ma Grâce, de Mon Moyen d'Aide, et cherchez à vous mettre déjà sur la Terre dans un état qui vous porte près de Moi, qui vous assure le Rayonnement de Ma Force, invoquez-Moi, pour que Je puisse vous assister lorsque vous avez besoin d'Aide car vous aurez toujours besoin de Mon Soutien. La vie terrestre est une lutte constante, qui doit vous aider à parvenir à la maturité spirituelle. La vie terrestre est une lutte ou un service dans l'amour. Si vous faites ce dernier, vous n'aurez alors pas à lutter aussi durement, parce qu'alors vous vous acquittez du but de votre vie terrestre, vous vous préparez pour l'Éternité dans l'amour à travers le service. Mais si vous omettez de servir dans l'amour, alors vous devrez vous développer vers le Haut à travers des souffrances et des misères, au travers de luttes de toutes sortes, vous devez reconnaître votre faiblesse, pour Me trouver dans la prière. Sans Moi vous ne pouvez pas mûrir, vous devez absolument établir le lien avec Moi pour pouvoir recevoir Ma Force qui rend possible votre mûrissement. Vous devez continuellement travailler sur vous-mêmes, vous devez chercher à vous acquitter de Ma Volonté et former votre âme à Mon Image. Vous devez être humbles, miséricordieux, dociles et patients, si vous voulez Me ressembler, approcher de Moi et recevoir le Rayonnement de Mon Amour. Et pour pouvoir accomplir ce travail sur vous-mêmes, vous devez M’invoquer pour de l'Aide. Je Me trouve toujours près de vous avec Mon Don de Grâce et Je vous l'offre, mais vous devez tendre les mains, vous devez le désirer et Me le demander pour le recevoir et Me remercier pour Mon Don de Grâce, alors vous parcourrez votre vie terrestre rempli de Force et cela vous mènera en haut, vers Moi et vers l'éternelle Patrie, où chaque lutte a une fin, où Mes créatures nagent dans une mer de délices dans la plus sublime Béatitude à travers le service, parce que maintenant elles sont intimement unies avec Moi et le Rayonnement de Mon Amour les rendra heureuses toujours et dans l’éternité.

Amen

La Liaison de Dieu avec Ses créatures et Ses Créations

B.D. 2770 from 10 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'Esprit Qui Est depuis l'Éternité, participe aux plus petits événements dans l'Univers entier. Cet Esprit Est infiniment grand et malgré cela Il est proche du plus petit, Il Est inimaginable dans Son Amour et dans Sa Bonté, dans Sa Force et Sa Puissance. Il est parfait et Sa Perfection se baisse jusqu’au plus minuscule, autrement ce serait un manque d'Amour et chaque manque témoigne d’une imperfection; parce que même la chose la plus minuscule est Sa Création, même la chose la plus minuscule est procédée de Son éternelle Force d'Amour et reste éternellement dans Son Amour. Et Son très grand Amour ne permet aucune séparation et si ce qui a été créé par Lui tend à la séparation, à être apparemment isolé dans la Création, il lui fait reconnaître l'absence de Force et de Puissance, qui est la conséquence de la séparation de Dieu, de sorte que maintenant il cherche à se lier de nouveau à Dieu. Malgré cela la liaison avec Dieu restera existante toujours et dans l’éternité, seulement elle n'est pas reconnue par l'être qui veut se séparer. Et cela est déjà un signe que l'homme tout seul, donc l'être dans l'état de la libre volonté, n'a plus aucune liaison avec Dieu. C’est un état de totale ignorance, un état d'imperfection, parce que plus l'homme est parfait, plus il se sent uni avec Dieu, pour lui l'appartenance à Dieu est indubitable, parce qu'il se trouve dans la connaissance. Et dès qu’il ressent son appartenance à Dieu, il comprend aussi la liaison de chaque Œuvre de Création avec Dieu, parce qu'il voit tout comme provenant de la Volonté de Dieu devenue forme, laquelle ne fait pas se lever quelque chose arbitrairement, mais elle le créé et le forme dans la plus sage Planification et donne au créé un but et une destination. Par conséquent il assistera constamment Ses Créations et Ses créatures, Dieu rassemblera les plus minuscules Créations qui tournoient dans le Cosmos et Il les mènera de nouveau unies à leur dernière destination, il ne laissera pas inaperçue la créature la plus minuscule, autrement Il ne pourrait pas Être appelé Parfait, autrement Il ne serait pas l'Amour, et des hommes loin de Dieu ne reconnaitraient ni l'Amour ni la Sagesse de Dieu, ni Sa Perfection, parce que ces qualités relèvent d’un Être sublimement parfait et à eux il manque la foi dans un tel Être. Eux-mêmes se croient loin de Dieu, ils nient toute liaison et maintenant ils cherchent même à expliquer tout avec leur point de vue. Par conséquent des hommes loin de Dieu seront aussi loin du savoir, de la connaissance, parce que Dieu et la Vérité Sont Un, et l'homme peut être guidé dans la connaissance seulement lorsque lui est transmise la pure Vérité. Donc il ne connaît pas l’objectif et le but de ce que cache la Création, par conséquent il considère tout ce qui est dans le Cosmos comme totalement isolé sans être subordonné à aucune Volonté Supérieure. Donc, il ne reconnaît aucune liaison du Créateur avec les Œuvres crées. Ainsi il lui manque la foi dans une Sagesse globale du Créateur, parce qu'à un Être auquel il est attribué la Volonté et la Sagesse, il devrait aussi être reconnu une Création disposée par rapport à un But, chose qui cependant demande un contact constant du créé avec son Créateur. Parce que même l'homme actif qui crée, cherchera à améliorer ses créations, tant qu’elles ne satisfont pas le but qu’il a imaginé pour elles. Et le Créateur ne peut alors S'isoler de ce qu’il a créé. Toutes les Créations visibles dans l'Univers sont des enveloppes d'entités imparfaites, qui se sont éloignées de Dieu, dont les substances élémentaires ont été emprisonnées dans la matière, dans la forme solide, et maintenant elles doivent parcourir la voie terrestre pour atteindre la libération de cette forme, c'est-à-dire tendre de nouveau vers Dieu, de Qui elles croyaient pouvoir s'éloigner. Et Dieu assiste avec une Assistance infinie chacun de ces êtres liés dans cette vie terrestre infiniment longue. Pour Lui rien n’est trop petit ou trop insuffisant qui ne soit saisi de Son Amour. Il s'occupe encore plus de chaque homme. Il guide chaque destin individuel, Sa Volonté préside chaque événement, et sans Sa Volonté ou sa Concession rien ne peut se passer, sans Sa Volonté ou Sa Concession rien ne peut se dissoudre ou aller à sa perte, tant que son chemin de développement n’est pas terminé.

Amen

La foi en Dieu comme Origine de la Création

B.D. 2771 from 12 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Je Suis l'Origine de toutes les choses mais si vous voulez nier cette Origine, vous ne Me reconnaissez par conséquent pas en tant que Force créatrice et vous niez Ma puissante Entité qui peut faire se lever tout seul ce qu’elle veut. Et vous croyez que tout le Créé s’est levé tout seul sans l'Intervention d'une Puissance qui a une Volonté. Donc vous ne croyez même pas à un Sculpteur et à un Conservateur de ce qui vous est visible, mais vous considérez la nature ainsi que toutes les autres Créations comme des produits qui se sont levés tout seul et qui donc ne sont pas subordonnés à une Puissance déterminante, et qui donc ne sont gouvernés par aucune Volonté. Et ce point de vue totalement erroné vous rend impossible de croire dans un Être Qui est en intime contact avec ce qu’Il a créé par Son Pouvoir et Sa Force, parce que si vous ne reconnaissez pas l'Origine de la Création, vous ne chercherez aucun contact avec le Créateur, donc vous ne L'aimerez pas ni ne le craindrez pas et vous ne travaillerez jamais sur vous pour vous approcher de Lui. Avec la foi il vous manque aussi l'amour et même la foi dans la Vérité, parce que vous n'invoquez pas le Créateur du Ciel et de la Terre, qui Seul peut vous transmettre tout ce qu'il vous manque. Sans la foi en Moi vous n’approchez pas de la Vérité, et croire en Moi signifie Me reconnaître comme Créateur du Ciel et de la Terre, et vous considérer vous-mêmes comme des produits de Moi qui sont indissolubles de Moi, même lorsqu’il semble qu'ils aient été isolés dans la Création. Je Suis d'Éternité en Éternité et tout ce qui est levé de Moi, est impérissable, donc aussi éternel dans sa substance d’Ur. La forme visible cependant ne subsiste pas dans l’éternité, elle est périssable, même s’il se passe des temps infinis jusqu'à ce que tout le visible soit spiritualisé. Cette forme visible est périssable pour l'œil humain dès que le spirituel s’en échappe, pour vivifier de nouvelles formes visibles dans le but d’un développement continu. Si vous Me reconnaissez comme l'Origine de toutes les choses alors vous savez aussi que toute la Force qui s’est écoulée de Moi doit refluer à Moi, que donc la pérennité apparente de la Création est un processus de reconquête du créé qui n'a pas voulu Me reconnaître comme Créateur et Conservateur, qui donc s’est isolé lui-même et a cherché à casser la liaison avec Moi. Celui qui Me reconnaît, cherche aussi à rester uni avec Moi; il croit en Moi et par la foi il devient savant. Il sait que la Création, tout le visible, est seulement le moyen pour un but, mais qu’elle ne reste pas éternellement existante, parce qu'elle est seulement l'enveloppe du spirituel non mûr qui doit arriver à la maturité. Mais celui qui n'a aucun contact avec l'Infini, qui reconnaît certes la Création mais pas son Auteur, son esprit ne sondera jamais l'Origine et le but de la Création. Il se croit savant mais il est aveugle en esprit. Et ses pensées sont erronées, il lui manque la foi en Moi comme Créateur et Conservateur de toutes les choses, et sans cette foi il ne peut se relier avec Moi et donc il ne peut pas se fusionner avec Moi en tant que Force Primordiale, chose qui est le dernier but de tout ce qui vous est visible.

Amen

Condition préalable à l'éclairage intérieur

B.D. 2772 from 13 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

La Grâce de l'éclairage intérieur sera toujours la conséquence d'une activité d'amour désintéressé, donc celle-ci doit toujours avoir précédé là où Dieu vient aux hommes par Son Esprit. Il répand Son Esprit sur ces hommes qui s’efforcent de vivre entièrement selon Ses Commandements, qui donc sont actifs dans l'amour et avec cela s'unissent intimement avec Dieu, pour qu'Il puisse les utiliser comme Ses moyens et maintenant Il parle par ceux-ci comme s'Il demeurait au milieu d'eux. Dieu parle aux hommes et Il leur porte l'Évangile, Il les instruit sur Sa Volonté et Il les introduit dans un savoir extraordinaire, Il éclaire leur esprit comme Il l'a promis pendant Son Chemin terrestre.

Mais l'homme doit aussi être préparé de sorte que l'Esprit de Dieu puisse agir en lui. Alors il doit écouter la Voix intérieure Qui s'annonce à lui à tout instant. Il doit exclure tout le terrestre de ses pensées et désirer ardemment la liaison avec le monde spirituel; il doit se préparer comme moyen de réception pour le Rayonnement de Dieu qui coule sans interruption dans le Cosmos. De cette manière il fait partie de tout le Royaume spirituel comme les êtres spirituels qui sont parfaits et qui donc sont unis avec Dieu, ils accueillent le Rayonnement de Dieu et maintenant ils le transmettent au-delà dans le cœur humain, pour qu'à l'âme il puisse être maintenant transmis ce que l'esprit en elle reçoit du Royaume spirituel. Plus intimement l'homme s'unit avec Dieu par des actions d'amour et par une humble prière, plus clairement et de façon compréhensible il entend la Voix de Dieu en lui pour son inexprimable joie et bonheur; parce que ce qu’il a reçu, il peut le conserver et en quelque sorte le mettre en valeur en le transmettant au prochain. Et cette transmission sera sous la protection de l'Esprit divin, tandis que l'homme devient lui-même un esprit éclairé, qui peut instruire le prochain de sorte qu’il ne puisse transmettre rien de faux, mais répandre seulement la pure Vérité, parce que l'Esprit de Dieu le préserve des enseignements erronés. Comme il est facile pour l'homme de s'approprier la pure Vérité et combien peu il utilise cette facilité. Dieu a promis Son Esprit à tous ceux qui L'aiment et qui observent Ses Commandements. Et Ses Commandements consistent à aimer de tout cœur Lui et le prochain. L'accomplissement de ces Commandements entraine par conséquent une indicible Bénédiction, parce que l'homme ne marche maintenant plus sur la Terre, mais il peut entrer dans le Royaume spirituel à tout instant et apporter avec lui sur la Terre les trésors du Royaume spirituel. Tout le terrestre s’écarte de lui dès qu'il entre dans le Royaume spirituel. L'Amour de Dieu a de la Compassion pour l'ignorance du fils terrestre et Il le guide dans toute la Vérité. Seulement la Vérité peut rendre l’homme heureux, seulement la Vérité peut garantir à son âme le développement vers le Haut, parce que la Vérité est la Force de Dieu qui unit l'homme auquel elle afflue, avec Dieu. Donc l'homme doit d'abord être actif dans l'amour pour pouvoir recevoir la Vérité, pour être éclairé par l'Esprit de Dieu et pouvoir reconnaître clairement et limpidement ce qui est la Vérité. Dieu envoie Son Esprit sur tous les hommes qui vivent dans l'amour et qui désirent entendre Sa Voix; et à travers Son Esprit Il les guide dans la Vérité.

Amen

L'effet du chemin de vie sur un peuple entier

B.D. 2773 from 14 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

La juste foi et la juste activité religieuse portent l'homme plus près de Dieu, parce que l'homme reconnaît Dieu et cherche à s'acquitter de Sa Volonté, il vit dans l'amour et cela a pour conséquence que toutes les Bénédictions diminuent la grande distance d'autrefois de Dieu, et l'homme a atteint le but de la vie terrestre, il a retrouvé dans la libre volonté la voie du retour vers Dieu. Des hommes il n'est vraiment exigé rien d’extraordinaire, parce qu'ils ne peuvent rien faire avec leur propre force, mais la Force de Dieu est à leur disposition d’une manière démesurée, ils doivent seulement avoir la volonté d'utiliser cette Force. Mais combien de fois la volonté de l'homme échoue et il n'arrive pas au but. Même alors l'Amour miséricordieux de Dieu est prêt à indiquer à l'âme de celui qui en est encore loin la voie qui mène à Lui. Même alors Dieu prend encore Soin d'elle, même si c’est dans une forme qui souvent n'est pas reconnue comme provenant de l'Amour de Dieu. Mais l'âme doit renoncer à sa résistance ouverte, autrement l'Amour de Dieu se retire et cela signifie une rétrogradation, un durcissement de la substance spirituelle, qui a pour conséquence un état outre mesure atroce. L'être doit donc souffrir tant qu’il ne se déclare pas dans la libre volonté pour Dieu, et qu’il montre son amour pour Lui à travers l'amour pour le prochain. Plus l'être est de bonne volonté pour établir l'union avec Dieu, moins il a besoin de souffrance pour son développement, et son existence sur la Terre sera pacifique. Ainsi une génération qui s’entraide réciproquement dans l'amour, qui cherche même l'union avec Dieu, vivra en tranquillité et en paix sur la Terre et aura besoin de peu de souffrance terrestre, parce qu'elle s'acquitte de son vrai but sur la Terre, parce qu'elle tend vers le haut, comme inversement le peuple qui vit sans amour et ne cherche pas à jeter un pont sur l'éloignement de Dieu sera opprimé par d'indicibles souffrances jusqu’à ce qu’il retrouve un chemin de vie dans l'amour et dans la juste foi. Parce qu’un tel peuple doit être repris pour qu'il arrive à la connaissance. Seulement le désamour et l’incrédulité ont pour conséquence un destin de souffrance qui frappe plus ou moins l'individu, parce que Dieu ne renonce pas à ces hommes, mais cherche avec cela à les changer. Si l'homme cherche à s'éloigner de Lui au travers du désamour, alors Dieu emploie des moyens âpres, mais il lui laisse la libre volonté. L’homme doit donc se conquérir la Proximité de Dieu au travers d’un juste chemin de vie terrestre, parce que cette proximité est seulement la conséquence d'une vie dans l'amour que l'homme doit mener dans la libre volonté. Il lui est offert continuellement des occasions pour exercer l'amour et ensuite il peut mûrir, s'il ne se rebelle pas, mais s'il emploie sa volonté d’une manière erronée, dans le désamour, alors son âme se durcit toujours davantage et il s'éloigne de Dieu et il n’utilise pas sa vie terrestre, c'est-à-dire sa dernière incorporation en tant qu’homme, de sorte qu’il doive re-parcourir le processus de sa libération, ce qui nécessite de nouveau des temps infinis. Donc Dieu, tente par tous les moyens de rendre non nécessaire cette relégation renouvelée, parce qu'elle est inconcevablement atroce. Mais la libre volonté de l'homme détermine la dernière poussée et ainsi, toute souffrance terrestre est seulement un moyen pour changer cette libre volonté pour qu'elle tende vers Dieu et que l'homme se libère de l'état lié à travers une manière de vivre dans l'amour tant qu’il marche encore sur la Terre.

Amen

Rétrogradation dans le développement - Décadence spirituelle et terrestre

B.D. 2774 from 14 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Que l'humanité se soit développée d’une manière rétrograde résulte du fait qu’elle ne prend pas la mesure du désamour qui marque le temps actuel. Il est manifeste que les hommes ne s'occupent pas vraiment de cela, parce que tant qu’eux-mêmes ne sont pas frappés, ils en prennent connaissance seulement d’une manière fugitive, mais ils ne prennent jamais une position ouvertement contre. Et cela ne témoigne pas de l'amour pour le prochain, cela est au contraire une preuve d’un développement en rétrogradation, qui n'a besoin d'aucune autre preuve. Sur la Terre on doit aspirer à l'amour, or c’est vraiment le contraire, les hommes se dépassent en cruautés qui ne pourront vite plus être dépassées. Et pour que cela ne s’étende pas sur toute l'humanité, Dieu Lui-Même doit y mettre un verrou, avant que tout soit détruit par ce désamour. Et ce peu de temps sera vite atteint lorsque le vieux tombera. Les destructions terrestres, c'est-à-dire les destructions provoquées par la volonté humaine, témoignent de la disposition d'esprit dé-spiritualisée des hommes et ainsi il est difficile de croire que ces hommes puissent encore se convertir, parce qu'ils sont déjà tombés trop profondément dans les réseaux de l'adversaire. Seulement une profonde prière à Dieu peut donner à ces âmes la Force nécessaire, et avec de la bonne volonté elles peuvent encore se libérer à la dernière heure. Dans cette misère Dieu leur envoie Ses messagers pour fortifier ces âmes qui transmettent aux hommes la Parole de Dieu, en les mettant en garde toujours de nouveau à l'amour et en tenant devant leurs yeux les conséquences du chemin de vie juste comme aussi d’un faux. Tant qu’ils ne sont pas entièrement tombés aux mains à l'adversaire, les hommes s’occuperont de cette Parole qui peut aussi leur être transmise mentalement. Ils apprendront à mépriser le désamour vis-à-vis du prochain, ils s’efforceront de les faire se tourner vers l'amour et donc eux-mêmes seront éduqués pour devenir des créatures sages, parce que Dieu a besoin de domestiques sur la Terre et le groupe de Ses combattants n'est pas vraiment grand. Et malgré cela Dieu concède les destructions de la part des hommes, Il permet qu'ils souffrent indiciblement, que toutes les possessions soient détruites ou enlevées, parce que ces destructions auront un effet indescriptible et seront un moyen d'éducation meilleure que la Parole divine lorsqu’elle n'est pas accueillie dans un cœur prêt à aimer; parce que l'homme s’occupe de telles destructions, mais pas de la Parole divine. Parce que Dieu peut aussi faire agir le désamour des hommes comme moyen d'éducation, pour qu'ils abhorrent leur attitude envers le prochain et qu’eux-mêmes s’efforcent de vivre autrement et cela est déjà un pas vers l'amélioration. Seulement une chose peut encore sauver les hommes de la décadence spirituelle, c’est qu’ils se reconnaissent eux-mêmes dans le miroir de la grande injustice de l'humanité, qu’ils tendent sérieusement à un changement et dirigent leurs pensées vers le vrai but de la vie terrestre et vers sa fin, qu’ils pensent à la Vie après la mort et qu'ils se recommandent à leur Créateur en admettant leur faiblesse. Alors Dieu aura de la Compassion et guidera les hommes à travers la confusion du temps, Il leur enverra Son Aide et Il les rendra réceptifs à Sa Parole qui leur est offerte dans le dernier temps, pour qu'ils arrivent à la connaissance, parce qu'il y a encore un bref temps de Grâce qui doit être exploitée. Mais seulement peu trouveront Dieu, parce que le désamour a pris le dessus, et cela est le signe le plus sûr de la fin, de la décadence spirituelle et terrestre.

Amen

Incarnation – Instincts – Etapes préliminaires

B.D. 2775 from 15 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

L'incarnation d'une âme peut avoir lieu lorsque se sont recueillies en elle toutes les substances qui ont passé leur parcours terrestre dans les plus différentes Créations et donc qui se sont développées vers le haut. Chaque Œuvre de Création doit être représentée dans sa substance animique pour pouvoir maintenant entrer dans l'incarnation – c'est-à-dire que le corps humain devient maintenant l'enveloppe d'une telle âme qui cache en elle toutes les Œuvres de la Création en miniature. Le chemin infiniment long sur la Terre a permis la fusion de toutes les substances et celles-ci attendent maintenant leur dernière incorporation. Elles seront incorporées en tant qu’âme dans une forme humaine extérieure pour passer le dernier stade de leur développement. Cette incarnation sera d'une durée différente selon l'état de maturité des substances individuelles qui ont eu dans leurs stades précédents une certaine liberté, bien qu’elles se soient activées selon la Volonté de Dieu, dans l'état d'obligation. Mais dans les derniers stades qui ont précédé l’état de l'incorporation comme homme cet état d'obligation est déjà de plus en plus détendu, de sorte que certains instincts ont pu être vécus d’une manière plus légère ou bien renforcée et cela avait pour conséquence un degré de maturité supérieure ou inférieure qui détermine maintenant de nouveau la durée de la dernière incarnation en tant qu’homme. Mais toutes les substances d'âme tendent à cette dernière incarnation sur la Terre, parce que – dès qu’elles se sont unies dans une âme humaine – elles savent que leur forme humaine extérieure est la dernière enveloppe et qu'après celle-ci elles peuvent être libre de tout lien terrestre. Et pour cela l'âme se tient maintenant là où il lui est offert l'occasion de s'incarner. Il est compréhensible qu’elle choisira un lieu de séjour où l'espèce d'être des hommes est appropriée à son état de maturité, c'est-à-dire où elle rencontrera dans les hommes les mêmes stimulations et caractéristiques qui caractérisent son être propre, ce qui cependant n'exclut pas qu'une âme qui a des caractéristiques différentes, puisse chercher à s'incorporer auprès d'hommes différents de son être pour accélérer son mûrissement. Mais alors elle aura à lutter avec de plus grandes difficultés pendant sa vie terrestre, parce qu'il n'est pas tenu compte de sa manière d'être et elle ne peut pas s'acquitter des exigences qui lui sont imposées. Mais l'âme sait déjà avant sa vie terrestre qu’elle ne sera pas empêchée si elle-même fait ce choix, parce que dans chaque incorporation elle aura à sa disposition des moyens auxiliaires pour atteindre sa dernière maturité. À cause des différentes formes précédentes elle a en elle toutes les aptitudes, seulement avec une force diverse, et elle pourra maintenant renforcer ou diminuer celles-ci dans sa vie terrestre selon sa volonté. Donc elle n'est pas incapable et pour cela il lui est fourni la force, toujours selon sa volonté. Mais si en elle sa tendance est tiède alors elle restera dans le même état de maturité comme avant son incarnation en tant qu’homme, alors l'incarnation ne lui aura apporté aucun développement vers le haut. Elle se libérera de l'enveloppe corporelle à son décès, mais elle sera encore liée au monde matériel à travers ses désirs et ses stimulations qu’elle aurait dû vaincre dans la vie terrestre. Par conséquent elle n'a pas utilisé son incarnation sur la Terre et cela lui procure un indescriptible état de repentir lorsqu’elle reconnaît qu'elle a gaspillé son droit à la filiation de Dieu et qu’elle ne pourra plus jamais le récupérer, bien qu’elle ait encore d’infinies possibilités dans l'au-delà d'arriver à la contemplation de Dieu. Mais une âme incarnée devra répondre un jour devant Dieu de la manière dont elle a employé les possibilités qui lui ont été offertes sur la Terre et quels succès spirituels elle a enregistré à son décès, parce que l'incorporation en tant qu’homme est une Grâce qui ne peut pas être estimée à suffisance! C’est un Don qui doit être évalué à sa juste valeur car l'homme a tout ce qui lui est utile pour son développement vers le haut – parce qu'il ne retournera plus sur la Terre lorsqu’il aura laissé celle-ci.

Amen

La volonté de vivre – la peur de la mort

B.D. 2776 from 16 juin 1943, taken from Book No. 34/35/36

Dans l'homme la volonté de vivre est développée très fortement, tant que la maturité de son âme est encore très basse; et cela est compréhensible, parce que le monde le tient encore captif et il le leurre avec l'accomplissement de ses désirs. Abandonner la vie terrestre semble à l'homme très difficile tant qu’il lui manque la foi dans une continuité de la vie, parce que celle-ci l’incite à regarder différemment toute la vie terrestre. Un homme profondément croyant considère la vie terrestre seulement comme une station de passage, comme une école qu’il doit fréquenter pour être accueilli dans ce Royaume où commence la vraie Vie. Et cette foi lui donnera aussi la force de dépasser tous les obstacles et les difficultés de la vie terrestre, alors qu'un sans foi brise souvent sa vie et la rejette dans la croyance de pouvoir la finir définitivement tout seul. Celui qui se trouve dans une foi profonde, donnera sa vie d’un cœur léger lorsqu’elle lui est demandée, parce que son attention est tournée vers la Vie après la mort du corps et son désir vers l'unification avec Dieu, parce qu'il perçoit que celle-ci est la vraie Vie. Tant que l'homme tourne son attention vers la Terre et ses biens, tant qu’il reste empêché dans sa tendance vers le Haut, il désire avec tous ses sens le monde, et la pensée de devoir laisser un jour ce monde lui est insupportable et accablante. Et de cela on peut déduire son état spirituel, parce que l'amour pour le monde lui enlève l'amour pour Dieu et pour le prochain, et alors l'homme est encore très immature en esprit, c'est-à-dire que son âme n'a pas encore trouvée l'unification avec l'esprit en elle, elle n'en a pas connaissance et elle ne peut rien présenter de mieux face à la vie de terrestre. Et alors chaque pensée de la mort lui est horrible, elle veut vivre pour jouir, elle désire les biens du monde et laisse inaperçu le bien spirituel. Et cela est un bas état spirituel qui ne peut jamais assez être reproché, vu que l'homme se trouve dans le plus grand danger de perdre sa vie terrestre et spirituelle. Parce que s'il n’utilise pas la vie terrestre pour trouver la liaison avec Dieu, il la vit inutilement, et pour cela il doit d'abord renoncer à sa vie terrestre, pour ne pas se précipiter dans le plus profond amour pour la matière, ce qui équivaut à la mort spirituelle. Parce que la vie terrestre est une Grâce, elle a été donnée à l'homme pour le développement de l'âme vers le Haut et pour dépasser la matière, pour pouvoir entrer dans le Royaume spirituel. Tant qu’à l'homme la pensée de la mort du corps est insupportable, il ne considère pas sa vraie tâche terrestre. La volonté pour la vie est si forte en lui qu'il se donnera du mal pour protéger sa vie, pour la prolonger, dans la croyance de l'avoir en main et malgré cela il a à nouveau peur de devoir la perdre avant le temps. Seulement en vue du Royaume de l'au-delà et dans la croyance dans une continuation de la vie de l'âme, la peur de la mort commence à perdre de sa vigueur, parce qu'alors l'homme reconnaît que sa vie terrestre est seulement une marche préliminaire pour la vraie Vie qui dure dans l’éternité.

Amen